Прохоровская централизованная библиотечная система

Краеведческий сектор

Прохоровский район: история и современность

Рекомендательный библиографический указатель литературы 1996-2000

Прохоровка 2002 ББК 91.9:6 П84

Составители:

Е.Л.Романенко, зав. краеведческим сектором Л.П. Ловчакова, зав. методико-библиографическим отделом

Ответственные за выпуск: Т.И.Белозерова Л.П.Ловчакова

П 84 **Прохоровский район: история и современность**: Библиогр. указ. лит. 1996-2000 / Сост. Е.Л. Романенко, Л.П.Ловчакова. — Прохоровская центр. библ. система. — Прохоровка, 2002. — 112 с. — 50 экз.

ББК 91.9:6

Компьютерный набор и верстка: Е.Л.Романенко О.Н.Авдеевой **Автор макета обложки** Л.А.Оспищева

От составителей

Прохоровка – одно из наиболее достопримечательных мест России. Место это было обитаемо с глубокой древности. По свидетельству преподобного Нестора, более 11 веков назад, когда славяне начали мигрировать с берегов Дуная на восток, часть их расселилась по Десне, Сейму и Суле. Племена эти назывались Север.

Крайними пределами распространения Северян на восток и юг были истоки рек Сейма и Донца, который издревле известен как Северский, в память принадлежности его к землям Северян. У истоков рек Северского Донца и Псла расположен Прохоровский район. Эта земля видела набеги хазарских племен, половцев, иго монголо-татар.

Всемирную известность Прохоровка получила после событий 12 июля 1943 года. В этот день произошло сражение, во многом определившее исход Курской битвы. На небольшом участке местности с обеих сторон одновременно участвовали в бою до 1200 танков и самоходных установок, значительное число артиллерии и крупные силы авиации.

К 50-летию Великой Победы в память о погибших на Прохоровском поле были воздвигнуты монумент — Звонница, храм святых апостолов Петра и Павла.

В целях развития у читателей чувства патриотизма и любви к родному краю, развитие более глубокого интереса к изучению истории Прохоровского района, обеспечения преемственности культурных и исторических традиций и в связи с празднованием 60-летия Курской битвы центральная районная библиотека подготовила сводный выпуск рекомендательного библиографического указателя «Прохоровский район: история и современность».

Указатель представляет интерес для учителей-историков и краеведов, преподавателей, студентов и учащихся

школ, библиотекарей и всех, кому интересна история Прохоровского района.

Данное пособие предлагает вниманию читателей книги и статьи из периодических изданий, отражающих широкий спектр жизни населения Прохоровского района.

Цель настоящего пособия – не претендуя на исчерпывающую полноту, представить фонды ЦБС Прохоровского района по данной теме.

Структура указателя построена таким образом: на первом месте находится краткая историческая справка о районе и дается «Хронологическая таблица», позволяющая проследить основные этапы развития района.

Здесь также представлен Доклад Корочанского уездного предводителя дворянства от 4 октября 1895 года «О переименовании пос. Александровский в посад» графа В. Крейца. Этот документ является единственным источником, который свидетельствует о возникновении поселка.

Библиографический список литературы продолжают следующие разделы указателя. В начале разделов указаны книги в алфавите авторов и заглавий, а затем статьи из периодических изданий.

Библиографическое описание документов выполнено в соответствии с ГОСТом 7. 1 — 84 «Библиографическое описание документа. Общие требования и правила составления».

Помощь читателям в работе с настоящим пособием окажет вспомогательный справочный аппарат, в который вошли: именной и географический указатели, список использованных периодических изданий.

Указатель – первый опыт обобщения и систематизации литературы о Прохоровском районе за последние 30 лет.

Надеемся, что наш указатель будет востребован читателем и станет для него путеводителем в уникальном краеведческом фонде, откроет окно в мир знаний.

Прохоровский район: история и современность

(Краткая историческая справка)

Самое первое упоминание относится к 1555 году, где говорится о Муравском и Бакаевском шляхах, которые проходили по территории нашего района.

Активное заселение края было начато во второй половине 17 века.

Из переписных книг Белгородского уезда известно, что первыми на прохоровских землях появились села: Шелоково (1626-1646), Шахово, Тетеревино, Яблоново (1646-1678). Большинство сел образовалось в 18 веке.

Прохоровка возникла как железнодорожная станция в связи с прохождением здесь Курско-Харьковско-Азовской железной дороги. Прохоровка присвоила себе название недалеко лежащей отсюда слободы Прохоровка, названной именем помещика Прохора Ильинского.

Поселок Прохоровка образовался в 1868 году. 6 июля 1869 года было открыто движение через станцию. Около станции стали селиться люди. Были и выходцы из недалеко лежащего хутора Разбойный. Поэтому первое время поселение при станции получило название хутор Разбойный, а затем жители исходатайствовали право назвать хутор Александровским. Поселок разрастался и в 1895 году предводителем Корочанского уездного дворянства графом В.К. Крейцем был поставлен вопрос о переименовании х. Александровского в посад.

В годы гражданской войны Прохоровка не раз становилась центром сосредоточения военно-революционных сил. Здесь войска под командованием М.Е. Трунова остановили наступление немецко-кайзеровских войск, и отбросив их на ст. Сажное, установили демаркационную линию между немецкими и советскими войсками. Объединенные Труновым отряды стали основой при формировании 5-го

Курского Советского полка, который был отправлен на фронт со ст. Прохоровка 5-го сентября 1918 года.

Собственная история Прохоровского района начинается с момента образования Прохоровской волости Белгородского уезда в 1924 году.

В июле 1928 года был образован Прохоровский район. Первое Товарищество по обработке земли (ТОЗ) на территории Прохоровского района было создано в январе 1927 года в с.Ключи и называлось «Заря». Почти одновременно образовались ТОЗы «Красная новь», «Крестьянские достижения», им. Владилена, «Луч революции», им. Мартынова, Редкодубовское, «Серп и молот», соответственно в населенных пунктах М.Подъяруга, Михайловка, М. Маячки, Ключик, Прилужный, Н.Редкодуб, Казачье. Большая часть вышеуказанных объединений возникла в 1928 году.

В то время на территории Прохоровки находилось три колхоза: «Путь героя», «Путь социализма», «Новый мир».

К середине 1933 года был завершен процесс коллективизации. Крестьяне района объединились в 139 колхозов, индивидуальный сектор сузился до двух - трех хозяйств на село.

22 июня 1941 года в мирную жизнь прохоровцев ворвалась война. Десять тысяч наших земляков ушли на фронт.

К началу июля 1942 года район был оккупирован полностью. В общей сложности период оккупации длился около 15 месяцев – до 6 февраля 1943 года.

В 1943 году в связи с готовящимся танковым сражением стал вопрос о строительстве железной дороги от Старого Оскола до Ржавы, протяженностью 95 км. До 1 тысячи жителей Прохоровского района участвовали в строительстве железной дороги. 386 человек района были награждены орденами и медалями.

12 июля 1943 года в районе западнее и южнее Прохоровки в ходе Курской битвы произошло крупнейшее в истории войн встречное Танковое сражение, в котором с

обеих сторон участвовало до 1200 танков. В этот день на Прохоровских полях была решена судьба Курской битвы и исход Великой Отечественной войны.

15 уроженцев Прохоровского района были удостоены звания Героя Советского Союза, 3 человека - Полные кавалеры ордена Славы, сотни воинов награждены орденами и медалями. 8200 наших земляков погибли на фронтах Великой Отечественной войны.

В послевоенное время начался подъем сельского хозяйства. В 70-е годы наш район включал 13 крупных общей площадью 114888 И совхоза, сельхозугодий, в том числе 95 тысяч га пашни. Это крупные экономически развитые хозяйства. Из них колхоз «Победа» специализировался на производстве свинины, колхоз «Путь направления, овцеводческого птицесовхоз Ленина» «Прохоровский» - на производстве яиц, колхоз им. Ленина - на производстве молока. Большое внимание уделялось производству зерна. В 1977 году в закрома Родины засыпано 60 тыс. тонн.

Для увековечивания памяти советских воинов, павших в Танковом сражении под Прохоровкой, на легендарном поле открыт памятник Победы — Звонница (архитектор В.Клыков), а в самой Прохоровке выстроен на народные средства Храм апостолов Петра и Павла. В 1995 году на территории Прохоровского района создан Государственный военно-исторический музей-заповедник «Прохоровское поле». Наряду с Бородинским и Куликовым Прохоровское поле стало третьим ратным полем России.

К 55-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне в поселке возведен культурно-исторический центр «Прохоровское поле».

Прохоровский район расположен на севере Белгородской области. На севере он граничит с Ивнянским районом, на юге – с Яковлевским и Корочанским районами. Территория – 1380 кв. м, население – 32,6 тыс. чел., в том числе

городское – 9,9 тыс.чел. В состав района входит: рабочих поселков – 1, сельских округов – 18, сел и хуторов – 139.

На территории Прохоровского района работает 34 сельских клуба и один Дворец Культуры. Растет количество коллективов - «народных», в районе их 9, из них 4 — сельских.

В Прохоровском районе действует 19 средних школ, 8 основных и 1 гимназия.

На сегодняшний день в районе функционирует 6 больниц (335 коек). В них работает 46 врачей.

В Прохоровскую централизованную библиотечную систему входит 30 библиотек: центральная районная, детская библиотека, 28 сельских филиалов. В поселке Прохоровка работает самостоятельная библиотека Н.И.Рыжкова, входящая в состав Государственного военно-исторического музея-заповедника «Прохоровское поле». Книжный фонд централизованной библиотечной системы составляет более 377 тысяч экземпляров.

Хронологическая таблица

1626 - 1646г. – образование первого поселения с. Щелоково.

1646 - 1678г. – образование сел Шахово, Тетеревино, Яблоново.

1868г. – образование поселка Прохоровка.

1875г. – открылась первая школа в районе (с.Подольхи).

1924г. – образование Прохоровской волости Белгородского уезда.

1924г. – открыта первая семилетняя школа повышенного типа в с.Радьковка.

1924г. – 15 октября организована первая изба-читальня в с.Шахово.

1928г. – образование Прохоровского района.

1931г. – 25 октября вышел первый номер районной газеты «Сталинец».

1934г. – открыта районная библиотека в п.Прохоровка.

1941г. – 25 октября Прохоровка оккупирована немецко-фашистскими захватчиками.

1943г. – 6 февраля освобождение п.Прохоровки.

1943г. – 12 июля произошло танковое сражение под Прохоровкой.

1943г. – 17 июля началось частичное восстановление Прохоровского района.

1943г. – образование птицесовхоза «Прохоровский».

1943г. – образование маслозавода в поселке.

1945г. - образование спиртзавода в с.Береговом.

1950г. - завершилось строительство здания железнодорожной станции Прохоровка.

1957г. – 2 сентября построено новое здание школы в п.Александровском.

1960г. – 14 февраля началось строительство мясокомбината.

1968г. – переименование п.Александровского в п.Прохоровка.

1969г. – построено новое здание районной библиотеки.

1971г. – Прохоровку посетил Главный маршал бронетанковых войск П.А.Ротмистров.

1973г. – открытие музея боевой и трудовой славы.

1980г. – открытие поликлиники в поселке.

1991г. – открытие стадиона «Юность».

1994г. – установлен памятник «Распятие» на братской могиле в х.Сторожевое.

<u>1995г. – 3 мая открытие мемориального комплекса (Звонница, музей истории Прохоровского танкового сражения, библиотека Н.И.Рыжкова) в п.Прохоровке.</u>

1995г. – в центре поселка открыт Дворец культуры на 600 мест.

<u>1995г. – в честь погибших на Прохоровском поле открыт храм</u> <u>святых апостолов Петра и Павла.</u>

1995г. – на территории Прохоровского района создан Государственный военно-исторический музей-заповедник «Прохоровское поле».

1996г. – 5 апреля приезд Президента России Б.Н.Ельцина в п.Прохоровку.

1996г. –13 июня школа зарегистрирована как общеобразовательная полная средняя многопрофильная школа-гимназия.

1997г. – принят Устав Прохоровского района.

1997г. – в поселке открыт семейный детский дом.

1998г. – открытие семейного детского дома для девочек.

1998г. — открылся культурно-исторический центр третьего ратного поля России «Прохоровское поле».

1999г. – Прохоровку посетил Президент Украины Л.Д.Кучма.

1999г. – утвержден Герб Прохоровского района.

1999г. – состоялось открытие асфальтной дороги на границе Курской и Белгородской областей.

2000г. – состоялась встреча президентов трех государств: президента России В.В.Путина, Украины Л.Д. Кучмы и Республики Беларусь А.Г. Лукашенко; открыты новые памятники – Колокол «Единения», символ дружбы трех славянских народов и скульптурная композиция «Воинам, павшим на Прохоровском поле.»

2000г. – в Культурно-историческом комплексе «Прохоровское поле» состоялось открытие Всероссийской школы библииотечной инноватики.

Доклад

Корочанского уездного предводителя дворянства от 4 октября 1895 года

«О переименовании пос. Александровский в посад»

В конце 60-х годов между Курском и Харьковом построилась железная дорога. На 96-й версте от Курска, не в далеком расстоянии от слободы Прохоровки Обоянского уезда в поле была учреждена железнодорожная станция с присвоенным ей названием этого селения(1). В первые годы вокруг этой станции не было ничего, а затем, с течением времени, когда эта станция начала приобретать значение пункта видного отправления и получения разного рода продуктов и торговли, как для Корочанского, так и для других смежных с ним уездов, около этой станции начали селиться преимущественно люди коммерческие. Поселенцы эти были из разных уездов, и как говорят, главным образом, выходцы из недалеко лежащего от этой местности хутора Разбойного, почему и этот новый поселок некоторое время сохранил и присвоил себе такое же название. Из года в год поселок этот разрастался и затем исходатайствовал себе переименование в пос. Александровский. В настоящее время, как всем известно, представляет весьма солидный и оживленный торговый уголок с населением до 1100 человек и как исключительно торговый поселок, отличается видимою зажиточностью. Чтобы убедиться, что торговля этого поселка идет быстро и прогрессивно вперед, достаточно обратить внимание на официальные данные, из которых видно, что станция Прохоровка принимает из Корочанского и смежного с ним уезда через пос. Александровский и отправляет тем же путем разного рода грузы средним числом около трех миллионов пудов в год. Такая видная цифра удостоверяет тот несомненный факт, что этот уголок нашего уезда не простой поселок, не обыкновенная торговая слобода, а в своем роде самостоятельный рынок, к которому тяготеют несколько уездов и где имеют миллионные обороты продуктов и такие же капиталы. Ввиду чего я полагал бы своевременным и необходимым обратить внимание земского собрания на то, не признало бы оно возможным и справедливым поставить этот поселок в другие и более выгодные условия для уезда, как платежную единицу, и вместе с тем озаботиться в том смысле, чтобы поселок этот, как населенный выходцами из разных уездов и постоянно переполненный пришлым со станции народом из разных отдаленных мест, был бы поставлен в лучшее положение, как в административном отношении, так и в отношении внутреннего общественного благоустройства и самоуправления.

В первом случае я позволяю себе обратить внимание собрания на те благоприятные вышеупомянутые условия, благодаря которым обогащается только один пос. Александровский и обыватели которого уделяют в доход земской кассы или несут земские повинности, наравне со всеми заурядными селениями нашего уезда, тогда как справедливость требует и указывает на возможность утилизировать эти условия и в пользу ресурсов земства. Такая утилизация могла бы состоять в том (как это практикует Белгород), чтобы с каждого ввозимого и отправляемого пудогруза взималось хотя бы только по одной четвертой или даже по одной пятой части копейки в доход Корочанского земства, которое, в свою очередь, с большим удобством из общего сбора могло бы отчислить известный процент на общественные нужды того же Александровского поселка, поскольку будет касаться обязанностей земства. Что касается упорядочения этого поселка в административном и бытовом отношениях, то не признает ли земское собрание целесообразным возбудить ходатайство установленным порядком о Переименовании этого поселка в посад(2), в местном самоуправлении которого не будет представительствовать простой сельский староста, прерогативы власти которого со стороны местного населения не внушают равно никакого уважения ни к такому должностному лицу, ни к внутреннему благоустройству и порядку.

Подлинное подписал предводитель дворянства граф В. Крейц. (Журнал заседаний Корочанского уездного земского собрания, 1895г.)

Общие работы о районе

- 1. Белгородская энциклопедия: Страницы истории Отечества, русской православной церкви, культуры, ратных и трудовых подвигов белгородцев. Белгород, 1998. 359 с.
- 2. Прохоровскому району 70 лет: (Юбилейный сб.). Белгород: Белгор. обл. ком. гос. стат., 1998. 76 с.
- 3. Родное Белогорье: Учеб. пособие по краеведению. Харьков: «Кентавр». – 86 с. О Прохоровке с.12, 33, 39,40.

- 4. Веников В. Работа над гербом Прохоровки в полном разгаре // Истоки. 1994. 20 мая.
- 5. Данников В., Еремин С., Коренько Ю. Пребывание Президента России Б.Н.Ельцина в Белгородской области // Белгор. правда. 1996. 6 апр.
- 6. Еремин С. Только победа не уходит в отставку: Экспремьер В.С. Черномырдин на Прохоровском поле // Белгор. правда. 1998. 18 июля.
- 7. Из диалогов на звоннице у храма Петра и Павла // Истоки. 1996. 10 апр. Встреча президента России Б.Н.Ельцина с жителями поселка.
- 8. Через возрождение Черноземья к возрождению новой России // Истоки. 1998. 5 дек.

Итоги совещания ассоциации «Черноземье».

Природа. Природные ресурсы

- 9. Белгородская область. 2-е изд. Воронеж, 1974. 276 с.
 - О реке Северский Донец см. с.22.

- 10. Галимская К.К. География Белгородской области: Учеб. пособие для учащихся 7-8 кл. Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1986. 111 с.
- 11. География Белгородской области: Учеб. пособие для учащихся средней шк. Белгор. обл. Белгород: Изд-во БГУ, 1996. 144 с.
- 12. Моложавенко В. Неопалимая купина. М ., 1974. 154 с.
 - О реке Северский Донец, с.14-20.
- 13. Псел; Северский Донец // Осыков Б.И. Города и реки Белгородчины. Белгород, 1990. С. 51-53.
- 14. Северский Донец // Осыков Б. Родное Белогорье: Учеб. пособие для краеведов. Харьков: Кентавр, 1997. С. 40.
- 15. Хижняк А.А. Природные ресурсы земли Белгородской. Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1975. 126 с.: ил.

- 16. Аланов К. Круги на воде или большие проблемы маленького хутора: Экология // Истоки. 1996. 1 мая. X.Грушки.
- 17. Амельченко Е. Многострадальный пруд // Истоки. 2000. 18 нояб.
 - О создании зоны отдыха возле пруда х.Грушки.
- 18. Анциферов Ю. Природа одарила... // Белгор. правда. 2000. 24 марта.
 - О Всероссийской научно-практической конф. «Русский чернозем –2000» в Прохоровке.
- 19. Бельков Л.Т. Вода Сама Жизнь: С заботой о природе // Коммунист. 1983. 1 марта. Пробл. охраны вод реки Северский Донец.
- 20. Бельков Л.Т. Удивительный мир насекомых // Коммунист. 1984. 28 февр. Пробл. охраны насекомых в нашем р-не.

21. Взяты под особую заботу // Коммунист. – 1987. – 14 окт.

Памятники природы в Прохоровском р-не.

22. Дедов В. Памятники природы // Истоки. – 1992. – 14 авг.

Об особо охраняемых природных объектах Прохоровского р-на.

23. Живи, родник, живи!: В администрации района // Истоки. — 1997.-21 мая.

Постановление главы адм. «О благоустройстве и охране естественных водных источников-родников на территории района»

- 24. Какова экологическая обстановка? Какую воду пьем?: С заседания коллегии района // Истоки. — 1996. — 31 июля.
- 25. Кобелева С. А вода в роднике живая // Зебра-Курьер. 1998. 12 авг. История источника в с.Вязовое.
- 26. Костенко Н. У природы есть друзья: Об одном из живописнейших уголков Прохоровки Таратайкиной роще // Коммунист. 1986. 31 мая.
- 27. Левшина Г. С надеждой на традиционность: Со второй эколого-биологической экспедиции // Истоки. 1999. 30 июня.
- 28. Левшина Г. Флористические исследования в нашем районе // Истоки. 1996. 17 июля.
- 29. Литвяков В. Не надейся на дядю // Истоки. 2000. 29 нояб.

Продолжение дискуссии о судьбе пруда в п.Прохоровка (х.Грушки).

30. Маслова М. Сохраним дубовую рощу // Истоки. – 1996. – 13 июля. X.Грушки. Об охране природных богатств Таратайкиной рощи.

- 32. О заказниках и особо охраняемых природных территориях // Истоки. -1996.-10 янв.
 - Об экспедиции ученых, которая работала в нашем районе.
- 33. Подбельцев И. Трубный запах или когда будем пить чистую воду // Истоки. 1998. 20 мая.
- 34. Псел // Белгор. правда. 1987. 13 июня.
- 35. Полянский А. Проблемы Донецкой Сеймицы // Коммунист. 1986. 17 мая.
- 36. Сидоренко М. Красная книга: Охраняя родную природу // Коммунист. 1984. 28 февр.
- 37. Список видов растений и животных занесенных в Красную книгу Прохоровского района Белгородской области по состоянию на 1 мая 1995г. // Новости ЭКО-Росс. 1995. №1. С.3.
- 38. Чурсин В. Добрый след на земле: Откровенные раздумья о прошлом, настоящем и будущем // Истоки. 1999. 6 нояб.
 - О Таратайкиной роще.

История Прохоровского района

- 39. Белогорье, синие дали: Фотоальбом. М.: Планета, 1984. 208 с.
 - О с.Прелестном, х.Сторожевом, с.Беленихино, с. 35; фотографии Прохоровского поля, с. 76-77.
- 40. Крестьянское движение в Белгородской дореволюционной деревне: Хроника. Белгород, 1991. 138 с. О сл.Прохоровка, с.41, о с.Прелестном, с.51, д.Ивановка, с.52, с.Жимолостное и д.Правороть, с.65, с.Тетеревино, с.124.

- 41. Лучки; Подольхи // Осыков Б.И. Белгородский алфавит. Воронеж, 1990. С. 206-207.
- 42. Прелестное // Прохоров В.А. Надпись на карте. Воронеж, 1990. С. 143.
- 43. Тройно Ф.П. Хрестоматия по истории Белгородчины (Конец XYIII в. 1917г.). Ч.1. Белгород, 1993. 167 с.

- 44. А начинали так // Коммунист. 1968. 28 нояб. История с.Радьковка.
- 45. Амельченко Е. К истории прохоровских деревень // Истоки. -1992.-25 сент.

Радьковская волость в XIX веке, куда входили слобода Журавка, Кривошеевка и хутора Плющины, Скоровка, Мочаков. Авт. использ. материалы краеведа А.Бобова.

46. Балабанов А.С. Купец метеоролог и земский деятель: Страницы истории // Истоки. – 1997. – 26 нояб.

В с.Казачьем в 1885 г. была основана метеорологическая станция.

47. Бобов А. Возвращение к «Слову» // Истоки. – 1999. – 27 окт.

«Слово о полку Игореве» и Прохоровская земля.

- 48. Бобов А. Дворянская история села: 1764 год год основания Кондровки // Истоки. 1999. 28 июля.
- 49. Бобов А. Из истории прохоровских деревень // Истоки. -1992.-2 окт.

Основные занятия населения Прохоровского района на период конца XIX в.

- 50. Бобов А. Как крестьянин Кабанков стал помещиком // Истоки. 1994. 6 янв. Из истории с.Раисовки.
- 51. Бобов А. Как образовалась Масловка: Из истории прохоровских деревень // Истоки . 1992. 23 окт.

- 52. Бобов А. Край поля половецкого // Истоки. 2000. 21 окт.
 - О древней дороге Шаруканке Шируканке.
- 53. Бобов А. О хуторе Разбойном: Исторические истоки Прохоровки // Истоки. 1999. 10 февр.
- 54. Бобов А. Память Дикого поля: История сел // Истоки.— 1995. 11 нояб.История х.Широкого.
- 55. Бобов А. Петровка, Васильевка или ...?: Из истории прохоровских деревень // Истоки. 1992. 14 авг.
- 56. Бобов А. Прохоровский треугольник: История земли прохоровской // Истоки. 2000. 24 марта.
- 57. Бобов А. «Село Богородское Прохоровка тож»: К истории прохоровских деревень // Истоки. 1993. 2 июня.
 - В слободу Прохоровка в начале XYII нач. XX веков входили х.Александровский, х.Борщев, х.Грушки, х.Дмитриевский, х.Кусты, х.Лутово, х.Липовка, х.Маслов.
- 58. Богданов И. Хорошеют хутора и села // Коммунист. 1966. 27 авг. Развитие с.Кривошеевки и Масловки за 50 лет Сов.
- 59. Божков Н. Хутор // Истоки. 1997. 14 июля; Белгор. правда. 1997. 14 июня.
 - Х.Сторожевое.

власти.

- 60. Волобуев П. Для меня нет краше и милей // Истоки. 1999. 27 янв.
 - О хуторе Виноградовка.
- 61. Габелко И. Село Прелестное сегодня // Сталинец. 1955. 3 марта.
- 62. Ефименко Н.П. Дом Питры-памятник истории // Истоки. 1991. 24 дек. История с.Берегового.

- 63. Ефименко И. Хозяева земли // Коммунист. 1967. 18 февр.
 - С.Журавка, с.Радьковка, с.Кривошеевка за годы Сов. власти.
- 64. Зайцева Т. О селе Ржавец, сельском кладбище и о нас с вами // Ленинская смена. 1991. 19 окт.
- 65. Золотарев М. Новь колхозного села // Коммунист. 1967. 7 окт.
 - С.Вязовое за 50 лет Сов. власти.
- 66. Иванов Ф. Из истории спиртзавода // Коммунист. 1977. 24 мая.
- 67. Ильин Н. Радьковка сегодня // Коммунист. 1965. 14 авг.
- 68. Ионин Г. Старая Радьковка в семейных преданиях: К истории прохоровских деревень // Истоки. 1994. 12 июля.
- 69. Канищева М. Такими стали наши села: Вчера и сегодня сел Холоднянского сельсовета // Коммунист. 1967. 28 окт.
- 70. Карташов Н. Там, где течет Сеймица // Коммунист. 1977. 4 окт. История с.Сеймицы.
- 71. Кривошапов Н. Чем богато село // Коммунист. 1989. 25 марта.
 - О с. Андреевке.
- 72. Кузнецов А. Журавлиный клик: Очерки // Коммунист. 1984. 1 мая.
 - О с. Журавке и его жителях.
- 73. Кузнецов А. Красное: Очерк // Коммунист. 1983. 1 мая.
 - История с.Красного.
- 74. Кузнецов А. На службу народу // Коммунист. 1987. 30 мая.
 - С.Богдановка в годы Октябрьской революции.

- 75. Кузубов С. Родная Радьковщина // Коммунист. 1969. 30 авг.
- 76. Кузубов С. Хутор Большой и его люди // Коммунист. 1968. 10 февр.
- 77. Кулабухов Н. Подолешенские села за 50 лет Октября // Коммунист. 1967. 26 окт.
- 78. Курганский И. История Холодного // Истоки. 1997. 17 сент.
- 79. Куртов Е. Год великого перелома // Коммунист. 1990. 7 нояб. История хутора Тетеревино.
- 80. Литвинов А. Как заселялся наш край // Коммунист. 1964. 5 сент., 8 окт.; 1965. 28 янв., 18 февр. Села: Андреевка, Бехтеевка, Васильевка, Вязовое, Гуськи, Думное, Журавка, Кривошеевка, Кондровка, Масловка, Петровка, Погореловка, Правороть, Призначное, Радьковка, Сагайдачное, Сеймица, Сергеевка, Сторожевое.
- 81. Литвинов А. Потомки слободских казаков // Коммунист. 1968. 18, 25, 27 апр.
 О заселении сел Бехтеевки, Большого, Коломыцево, Плющины, Погореловки, Прелестного, Радьковки, х.Широкого.
- 82. Литвинов А. Прохоровский район: Ист. обзор // Коммунист. 1966. 14 июня, 18 июня, 28 июля.
- 83. Литвинов А. Прохоровскому району 70 лет со дня основания // Истоки. 1998. 26 дек.
- 84. Литвинов А., Литвинова Н. Памятники местной старины // Коммунист. 1967. 30 мая, 3, 8, 10 июня.
- 85. Литвинов А., Литвинова Н. Памятники местной старины // Истоки. 1998. 26 авг., 29 авг.
- 86. Малыхин В. Это дала нам Советская власть // Коммунист. 1967. 3 нояб.О с.Карташовка за 50 лет Сов. власти.

- 87. Маркин Г. Воспоминания // Истоки. 1992. 31 июля. История с. Храпачевка.
- 88. Овчарова Н. Зеленый курган // Истоки. 1997. 6 нояб.
- 89. Овчарова Н. Из истории прохоровских деревень // Истоки. 1992. 27 нояб.
 - О с.Домановке, Красном, Козьминке, Новоселовке, Плоте, Подольхах, Подъяругах, Сагайдачном, входящих в Подолешенскую и Шаховскую волости во второй половине X1X века.
- 90. Овчарова Н. Откуда пошли названия сел? // Истоки. 1992. 11 дек.
 - Происхождение названий: Беленихино, Думное, Журавка, Камышовка, Ключи, Правороть, Призначное, Сагайдачное, Сторожевое, Тетеревино, Шахово, Щелоково, Яблоново.
- 91. Овчарова Н. Приют Волконской // Истоки. 1994. 11 мая.
 - Об образовании детского приюта княгиней Волконской в с. Ржавец.
- 92. Овчарова Н. Прошлое слободы Прохоровки и округи // Истоки. 1994. 8 июня.
 - С.Береговое, д.Васильевка, с.Карташевка, с.Прелестное в начале XYIII-XX веков.
- 93. Овчарова Н. Северская земля: История Отечества // Истоки. 1997. 26 февр.
- 94. Овчарова Н. Слобода Радьковка: Из истории прохоровских деревень // Истоки. 1992. 20 нояб.
- 95. Овчарова Н. Шаховская волость // Истоки. 1994. 18 мая.
 - Села, входившие в Шаховскую волость в XYII начале XX века: Гнездиловка, Клейменовка, Жимолостное, Козьминка, Лески, Лучки, Мало-Яблоново, Правороть, Рындинка, Тетеривино, Щелоково.

- 96. Осыков Б. Большие и малые, но все они родные // Истоки. 1999. 10, 20 марта.
- 97. Осыков Б. Подольшанские кирпичи: Село родное // Белгор. правда. 1989. 3 июня. История изготовления сырцового кирпича в с. Подольхи.
- 98. Осыков Б. Села Белгородские // Крестьянское дело. 1993. 12 авг., 28 окт., 9 дек., 23дек.; 1994. 11 авг., 22 сент, 20 окт., 17 нояб., 1 дек.; 1995. № 16, №17, №19, №20, №22, №33, №45; 1996. №1, №2, №8, №10, №22, №33.

Села: Андреевка, Беленихино, Береговое, х.Березник, х.Васильевка, х.Верин, х.В.-Ольшанка, В.-Гусынка, х.Вершина, х.Веселый, х.Виноградовка, д.Выползово, х.Высокий, х.Высыпное, с.Вязовое, с.Гагарино, Глушки, х.Гремучий, х.Григорьевка, х.Грушки, с.Грязное, с.Гусек-Погореловка, х.Дмитриев, с.Гнездиловка.

- 99. Осыков Б. Села Белгородские // Крестьянское дело. 1997. 15-21 мая. С. 8; 1997. №39 С. 8; 1998. №9. С. 8; 1998. 2-8 апр. №10. С.8. Х.Должик – Мало-Яблоновского Совета, с.Думное, с. Жимолостное, х.Жилин – Холоднянского сельсовета, с.Журавка 1-я, с.Журавка 2-я.
- 100. Осыков Б. Села Белгородские // Крестьянское дело. 1998. №10. С. 8; № 49 С. 4. История с.Жимолостное, с.Журавки, х.Зеленого.
- 101. Подбельцев И. У тихих берегов Псла // Белгор. изв. 1999. 28 авг.История с.Берегового.
- 102. Подбельцев И. Хутор Храпачевка и его обитатели // Белгор. изв. 1998. 30 сент. С. 2.
- 103. Поликарпов В. Донские казаки: Из истории нравов // Истоки. 1996. 6 июля. Казачество на Белгородчине.

- 104. Рубинский С. Этим славен советский человек // Коммунист. 1967. 24 окт. С.Кривошеевка, Журавка, Лучки, Холодное, Подольхи за годы Советской власти.
- 105. Сидоренко И. Неповторимые источники // Истоки. 1997. 6 нояб.

История праздничных костюмов Прохоровских сел XIX – начала XX веков.

- 106. Сидоренко И. Развитие традиционных ремесел // Истоки. -1998.-14 янв.
- 107. Смоляков Ф. Село Лучки за 50 лет // Коммунист. 1967. 14 нояб.
- 108. Татаркина Е. Листая страницы новой книги // Истоки. 1999. 22 сент.
 - О Прохоровском районе в книге «Белгородская деревня», хроника 1917-1942гг.
- 109. Цуркин Ф. Возродятся ли хутора? // Истоки. 1998. 14 марта. Хутор Камышовка.
- 110. Цыгулев П. Большие перемены: Село Журавка за 50 лет // Коммунист. 1967. 25 нояб.
- 111. Чужинова Т. И помнит старый дуб о многом // Коммунист. 1989. 18 марта. История с.Ржавец по рассказам старожилов.
- 112. Чурсина Γ . Становление: Шаги пятилеток // Коммунист. 1979. 1 мая.

Восстановление хозяйства в с.Правороть.

- 113. Фесенко Н. Корни героизма: Исторический очерк // Истоки. 1993. 16 июня. С. Лески XYI век.
- 114. Фесенко Н. Первопроходцы: Вглядимся в наши фамилии // Истоки. 1997. 1 нояб., 25 окт., 22 окт., 18 окт., 15 окт.
- 115. Шаповалов М. Радьковка за 50 лет Октября // Коммунист. 1967. 31 окт.

116. Шевердин Л. Наши села сегодня и завтра // Коммунист. – 1966. – 11 июня.

С. Журавка за 50 лет Советской власти.

История пос. Прохоровка

- 117. Прохоровка // БСЭ. 3-е изд. Т. 21. М., 1975. С. 468.
- 118. Прохоровка // Осыков Б.И. Белгородский алфавит. Воронеж, 1990. С.146-147.
- 119. Прохоровка // Советский энциклопедический словарь. M., 1985. C.1075.
- 120. Россия. Полное географическое описание нашего Отечества / Под ред. В.П.Семенова. Т.2. Спб, 1902. 717 с.
 - В отд. «Замечательные населенные места и местности» о Прохоровке, с.468.

121. Амельченко Е. А когда-то была контора // Истоки. – 2000. – 16 дек.

История довоенной и послевоенной телефонной связи п.Прохоровка.

- 122. Бобов А. Тайна кургана: Изыскания краеведа // Истоки. -2000.-1 янв.
 - О Думном кургане.
- 123. Бобов А. Тернистый путь от слободы до поселка // Истоки. 2000. 6 дек.

История возникновения Прохоровки.

- 124. Замулин В. Площадь славы // Истоки. 2000. 5 февр.
 - История центральной площади п.Прохоровка.
- 125. Ильинов Г. Луч из прошлого // Истоки. 1993. 21 апр.

История ярмарок – базаров прошлых лет.

- 126. Кравченко К. Моя улица: Слово ветерану // Истоки. 1998. 4 марта. Об ул. Советской.
- 127. Литвинов А. Станция Прохоровка: Заметки исследователя // Коммунист. 1966. 6 авг.
- 128. Маркин Г. Это было давно... // Истоки. 1994. 9 anp.

Воспоминания жительницы Прохоровки Ладыгиной Е.Я. о дореволюционной Прохоровке.

- 129. Овчарова Н. Об истории нашего поселка // Истоки.-1992. – 4 дек.
- 130. Овчарова Н. Прохоровка и ее жители: Из истории поселка // Истоки. 1997. 22 янв.
- 131. Овчарова Н.И. Станция Прохоровка: Начало: К истории нашего поселка и железной дороги // Истоки. 1998. 23 сент., 30 сент.
- 132. Подбельцев И. Откуда пошла Прохоровка... // Белгор. изв. -2000.-2 июня.
- 133. Стеценко П. Станция Прохоровка 110 лет // Коммунист. 1979. 12 июля.
- 134. Чернов С. А вот что было // Коммунист. 1963. 20 anp.

Воспоминания старожила о п. Александровском.

- 135. Чернов С. Поселку Александровскому 100 лет // Коммунист. 1968. 17 февр.
- 136. Чернов С. Прошлое и настоящее Прохоровки // Красный Октябрь. 1957. 7 нояб.
- 137. Чурсина М. История нашего поселка // Коммунист. 1989. 24 июня.

Участники русской революции 1905 -1907 гг.

138. Бойченко Н. Участники первой революции // Коммунист. – 1985. – 1 мая.

139. Ефименко Н. Учительница первой революции // Коммунист. – 1988. – 14 апр.

О революционерке из с. Журавки К.А. Пустовойтовой.

140. Живет в Озеровском потемкинец // Коммунист. – 1968. – 10 дек.

Участник рев. событий 1905 г. А.П.Озеров.

141. Фесенко Н. Матросы «Князя Потемкина – Таврического» // Истоки. – 1995. – 4 окт.

П.В.Костюков, А.П.Озеров, Д.Бородин – участники восстания на броненосце «Потемкин».

Установление Советской власти в Прохоровском районе

142. Борьба за Советскую власть на Белгородчине март 1917 г., март 1919 г.: Сб. док. и материалов. – Белгород, 1967. – 376 с.

О селах Прохоровского района с.22, 33, 110, 120, 163, 195, 223.

143. Борьба за установление и упрочнение Советской власти в Курской губернии: Сб. док. и материалов. – Курск, 1957. – 511с.

Упоминается с.Беленихино, с.323, 423; Прохоровка, с.324, 335, 339.

- 144. Звоницкий Э. Комендант: Очерк // Коммунист. 1974. 7, 12, 14, 16, 19, 23, 26 нояб.
 - О С.А.Саенко, красном комиссаре, коменданте ж.-д. ст.Беленихино.
- 145. Карпущенко В. Кузнец с Нарвской Заставы // Белгор. правда. 1978. 16 апр.
 - О В.А.Жданове уроженце с. Журавка.
- 146. Ковалев М.А. О них слагают легенды // Коммунист. 1967. 11 нояб.

Хутор Косьминка в годы революции.

- 147. Кравченко К. Покуда сердце бьется // Коммунист. 1967. 21, 23, 25, 28 нояб.
 - О Н.А.Жданове участнике событий 1917 года, жителя с.Радьковки.
- 148. Кривенко Л.С. Тернистыми тропами // Коммунист. 1967. 25 марта. Полвека с.Бехтеевки.
- 149. Кузнецов А. Казачинский бунт // Коммунист. 1987. 21 мая.

Волнения крестьян в селе Казачьем 26 авг. 1917 г.

- 150. Кузнецов А. Протест тетеревинцев // Коммунист. 1987.-16 мая.
 - С.Тетеревино в годы Октябрьской революции.
- 151. Сабельников М. Они из Виноградовки // Коммунист. 1966. 8 сент.

Участники событий 1917 года Н.М.Кизилов, Н.Р.Селюков.

- 152. Чурсин В.М. Первые маевки на Прохоровщине // Коммунист. -1977.-1 мая.
- 153. Это было полвека назад // Коммунист. 1972. 9 дек. Резолюция Собрания граждан Мало-Яблоновского сельского общества 1919 г.

История создания районной организации КПСС и ВЛКСМ

- 154. Белгородская областная организация КПСС в цифрах 1917-1980. Белгород, 1980. 232 с. О Прохоровском районе, с. 48 55.
- 155. Путь борьбы и создания: Хроника Белгор. обл. орг. КПСС 1954-1986 г.г. – Воронеж, 1988. – 300 с.

- В кн. упоминаются фамилии делегатов XXIII съезда КПСС К. А.Лиманского и делегата XXIV съезда КПСС В.М.Дурневой, с.136.
- 156. Сведения о времени образования организации коммунистической партии в Курской губернии (1917-1920) // Курская губерния в годы иностранной военной интервенции и гражданской войны 1918-1920. Воронеж, 1967. С.347.
 - О дате образования Подолешенской, Прохоровской, Радьковской, Яблоновской волостных организаций.
- 157. Создание партийных организаций на Белгородчине // Календарь знаменательных и памятных дат по Белгородской области на 1968. Белгород, 1968. С.21-22. ****
- 158. Амельченко Е. В комсомол был принят дважды: К 80-летию образования ВЛКСМ // Истоки. 1998. 24 окт. О Я.Г. Литвинове, жителе п.Прохоровка.
- 159. Бойченко Н. И. Первая // Коммунист. 1968. 28 окт. О ветеране комс. А.Г.Кочергиной, жительнице пос. Прохоровка.
- 160. Галина Лыкова // Коммунист. 1965. 1 апр., 3 апр. О подвиге комс. Г.Лыковой в годы войны.
- 161. Карташов Н. В годы возрождения: История Прохоровской район. комс. орг. // Коммунист. 1978. 26 авг.
- 162. Карташов Н. Комсомольцы 50-х годов: История Прохоровской район. комс. орг. // Коммунист. 1978. 21 окт.
- 163. Карташов Н. Перед войной: История Прохоровской район. комс. орг. // Коммунист. 1978. 19, 23 сент.
- 164. Карташов Н. Секретарь // Ленинская смена. 1978. 16 дек.
 - О первом секретаре комс. ячейки И.Поспелове, с.Подольхи.

- 165. Карташов Н. Спаяны Ленинской волей: История Прохоровской комс. орг. 70-е годы // Коммунист. 1978. 28 окт.
- 166. Найденов М. Вперед и выше // Коммунист. 1968. 12 нояб.

Воспоминания комс. 20-х годов.

167. Сидоренко И. Без него история немыслима: О чем рассказали архивы // Истоки. - 1998.

О создании комс. ячейки в р-не.

Период гражданской войны и иностранной интервенции (1918 – 1921г.г.)

168. В годы огневые. – Воронеж, 1983. – 158 с. О Радьковском волостном съезде в 1920 г., с.154;

169. Стригунов Яков Иванович // Осыков Б. Белгородский алфавит. – Воронеж, 1990. – С. 172. Участник гражданской войны.

170. Бойченко Н. За власть Советов // Коммунист. – 1966. – 10 нояб.

О конармейцах из села Прелестного.

- 171. Гвоздев М. За Советскую власть // Коммунист. 1968. 7 нояб.
 - Об участниках гражданской войны Заставенко и братьях Литвяковых из с.Прелестного.
- 172. Карташев Н. В боях за Советскую власть // Коммунист. 1978. 7 нояб.

О 5-ом Курском пехотном полке.

173. Морякин П. Пятому Курскому 50 лет // Коммунист. – 1968. – 1 мая.

Воспоминания П.П.Морякина, уроженца села Новоселовки – участника гражданской войны.

174. Погорелов Н., Сабельников М. Через годы // Белгор. правда. – 9 мая.

- О Первой конной.
- 175. Сабельников М. С Буденным мы ходили... // Белгор. правда. 1978. 12 февр.
 - О бойце Первой конной Φ .А.Литвякове, жителе с. Прелестное.
- 176. Чернов А. Семья Орлиных // Коммунист. 1967. 3 нояб.
 - Об участнике гражданской войны Г.М.Чернове, уроженце села Радьковки.
- 177. Чужинова Т. Революционный Ржавец // Коммунист. 1989. 30 марта.
- 178. Цокур В. Красные зори над Беленихиным // Наш Белгород. 1995. 17 февр. События 1918 года в Беленихино.
- 179. Этих дней не смолкнет слава // Коммунист. 1967. 14 окт.
 - Об участнике событий 1918 года В.В.Кулешове, уроженце с.Прелестного.

Коллективизация (1930 – 1939 г.г.)

- 180. Бойченко Н. Сельский активист: О первом пред. колх., активном селькоре p-на Я.И.Стригунове // Коммунист. 1987. 27 окт.
- 181. Городов В. Колхоз имени Ленина и его люди: История создания колх. // Коммунист. 1978. 22 апр.
- 182. Демин Н. Годы, ставшие историей: Колхоз «Красное Знамя» // Коммунист. 1985. 4 апр.
- 183. Денисов П. С честью носить его имя // Коммунист. 1963.-20 апр. История колх. им. Ленина.
- 184. Ефименко И. Ступени роста // Коммунист. 1980. 22, 26, 29 aпр.

Из истории создания первых коммун в р-не.

185. Карташов Н. Путь длиною в полвека // Коммунист. – 1977. – 21 июля.

Колх. «Красное Знамя» за 50 лет.

186. Маракин Я. Первый на Белгородчине // Коммунист. – 1967. – 3 авг.

История основания колх. «Октябрь»

- 187. Подбельцев И. Так было // Истоки. 1991. 25 апр. История совх. «Октябрьский».
- 188. Сабельников М. Делегатка // Коммунист. 1967. 11 июля.
 - Об участнице первого съезда женщин-колхозниц Д.И.Адониной.
- 189. Свитченко Р. От сохи к трактору: О коллективизации с. Прелестного // Коммунист. 1966. №143.
- 190. Татаркина Е. Как у нас это было: Страницы истории // Истоки. 1998. 26 дек.

История организации колхозов в нашем р-не.

- 191. Фесенко Н. Коллективизация на Прохоровщине // Истоки. 1996. 13, 17 янв.
- 192. Филиппов И. Организатор первого колхоза // Коммунист. 1977. 19 мая.

О пред. колх. «Новая жизнь» х.Ямки.

193. Чернов С. От общины – к колхозу // Коммунист. – 1967. – 29 июля.

История образования колх. в р-не.

194. Чурсина Г. Они были первыми // Коммунист. – 1977. – 8 окт.

О пред. колх. «Октябрь».

195. Шеховцов А. Годы, ставшие историей // Коммунист. – 1985. – 9 мая.

История колх. «Победа».

Период массовых репрессий (1930 – 1939гг)

196. Коротких Н. Реабилитированы в соответствии с законом // Истоки. – 1998. – 20 мая.

Список прохоровцев, незаконно расстрелянных в годы репрессий.

197. Татаркина Е. Жертвами пали // Истоки. – 2000. – 28 окт.

О пострадавших в годы массовых репрессий.

Прохоровский район в годы Великой Отечественной войны

- 198. В суровую пору: Белгородчина в годы Великой Отеч. войны 1941-1945г.г. Воронеж, 1978. 150 с.
 - О Прохоровском p-не, c.21,c.90, c.131 132, c.150.
- 199. Курская область в период Великой Отечественной войны Советского Союза 1941 1945: Сб. док. и материалов. Курск, 1962.
 - T.2. публикуются документы о Прохоровском р-не, c.587, 601, 604, 610, 613, 615, 617, 623.
- 200. Музулева А.Н. Самая заветная строка // Боевые подруги на Огненной дуге. Белгород, 1995. С. 214-220. Воспоминания участницы строительства железной дороги Сараевка Ржава Старый Оскол.
- 201. Новоспасский К.М. В руках винтовка: Док. повесть. Белгород, 1962. 115с.
- 202. Прохоровка // Великая Отечественная война 1941 1945: Энцикл. М., 1995. С.592-593.
- 203. Строки, опаленные войной: Сб. писем военных лет 1941 1945. Изд. 2-е, перераб. и доп. Белгород, 1998. 159 с.

Письма жителей р-на, с.16, 20, 21, 71, 123, 126, 156, 179, 180, 181, 192, 199.

204. Акулова В. Мою семью не обошла война // Истоки. – 1998. – 25 нояб.

Воспоминания жительницы Малых Маячек.

205. Васильев М. Такое забыть нельзя // Коммунист. – 1979. – 6 февр.

Воспоминания участника Гусек-Погореловской трагедии.

206. Веников В. Не сдается гвардеец // Истоки. – 1993. – 19 июня.

О ветеране войны И.В.Растворцеве, жителе с.Подольхи.

207. Герасимова Т. Живет война в памяти очевидцев // Истоки. -1996.-21февр.

Воспоминания очевидца освобождения п. Прохоровки.

- 208. Дзюба Н. Нас родила дружба // Белгор. правда. 1983. 16 июля.
 - О боях 25-й танковой бригады в с. Беленихино, с.Лучки.
- 209. Ефименко И. Перед сражением // Коммунист. 1978. 11 июля.

Помощь жителей р-на Красной Армии.

- 210. Ефименко И. Прохоровка во время войны // Коммунист. 1980. 12, 15, 24 июля.
- 211. Ефименко И. Свидетельствует архив // Коммунист. 1968. 5 авг.

Прохоровский р-н в годы войны.

212. Замулин В. Прохоровка. Тяжелая зима 1942 года // Истоки. – 2000. – 15 янв. Неизвестные страницы легендарной Прохоровской

Неизвестные страницы легендарной Прохоровской земли.

- 213. Замулин В. Прохоровские рубежи. Февраль 1942 г. // Истоки. 2000. 29 марта.
- 214. И эти с нами, кого теперь уж нет // Коммунист. 1977.– 7 нояб.

- Х.Сторожевое в годы войны.
- 215. Ионин С. Военный объект важного стратегического значения: Малоизвестные страницы истории // Истоки.
 1998. 8 июня.
 Об аэродроме в с. Боброво.
- 216. Катунин А. Это было 25 лет назад: Из докл. зап. Прохоровского РК ВКП(б) в обком партии о положении в р-не в период боев на Курской дуге // Коммунист. 1968. 20 июля.
- 217. Кравченко К. В тылу как на фронте // Истоки. 2000. 15 апр.
- 218. Левшина Г. Второй день рождения поселка // Истоки. 1997. 15 февр. О дне освобождения Прохоровки.
- 219. Летопись огненных лет // Истоки. 1994. 12 июля. Военные события 1943 года в с.Васильевка, с. Андреевка, с. Прелестное.
- 220. Михайлова Г. С болью в сердце вспоминая // Истоки. 1997. 5 февр. Воспоминания жителя п.Прохоровка В.П.Чурсина об освобождении Прохоровки от немецко-фашистских захватчиков.
- 221. Найденов А.И. Штурм без подготовки // Истоки. 1992. 6 февр. Воспоминания очевидцев об освобождении Прохоровки.
- 222. Подбельцев И. Крайняя хата явка разведчиков // Белгор. изв. 2000. 30 авг.
- 223. Стрельников М. Земляки-фронтовики // Истоки. 2000. 24 марта.
- 224. Сабельников М. О чем напомнили рисунок и ... песня // Истоки. 1998. 4 июля. О полевом госпитале в с.Подольхи.
- 225. Стрельников М. Сороковые огневые // Истоки. 1996. 10 авг.

- Х.Храпачевка, с.Сагайдачное в годы Великой Отеч. войны.
- 226. Строительство железной дороги Ржава-Старый Оскол // Истоки. 1998. 22 апр.
- 227. Татаркина Е. В храме должны гореть сегодня свечи: 55-летие освобождения Прохоровки // Истоки. 1998. 4 февр.
- 228. Шеховцов В. Их заменили сыновья // Коммунист. 1978. 11 февр.
 - О жителях с.Карташевка во время Великой Отеч. войны.

Танковое сражение под Прохоровкой (12 июля 1943 года)

- 229. Алексеев С. Рассказы о Курской дуге: Сержант Николаев; Леня Джус // Мой край. Воронеж, 1977. 77 с.
 - О подвиге сержанта Николаева, с.25, 27, о подвиге Лени Джуса, с.41.
- 230. Бороздан А. На поле Прохоровском // Во имя Родины. Белгород, 1958. С.43-52.
- 231. Бочаров Г. Под Прохоровкой // Подвиг: Очерки и воспоминания к 30-летию Победы сов. народа в Великой Отеч. войне. Воронеж, 1975. С.15-58.
- 232. Бочаров Г. Под Прохоровкой на Курской дуге // Бочаров Г. Лучшее, что человеку выпадает. М., 1981. С.289 310.
- 233. Во имя Родины. Белгород, 1958. 157 с. Гл. «На поле Прохоровском», с. 43.
- 234. Возовиков В.С., Крохмалюк В.Г. «Тигры» горели... // Возовиков В.С., Крохмалюк В.Г. Сиреневые ивы. М., 1983. С.91-105.
 - Об участии в Прохоровском сражении М.Борисова.

- 235. Доманок А.С. На огневых рубежах: Артиллеристы в Курской битве. Воронеж: Центр. Чернозем. кн. издво, 1984. 208 с. (Подвиг на Курской дуге). Гл. «На Прохоровском направлении», с.123.
- 236. Живая память: Великая Отеч. правда в войне в 3-х т. Т.2. М., 1995. 606 с. О битве под Прохоровкой, с.260 261.
- 237. Жуков Ю.А. Люди сороковых годов: Записки военного кор. 2-е изд., перераб. и доп. М.: Сов. Россия, 1975. 448 с.: ил., 32 л. ил. Гл. «На Курской дуге», с.157-246.
- 238. Ивановский Е.Ф. Атаку начинали танкисты. М.: Воениздат, 1984. 254 с.: ил. (Военные мемуары). Гл. «Прохоровка», с.121-134.
- 239. Карташов В.И. 5 июля 1943. М.: Мол. гвардия, 1983. 223с.: ил. (Памятные даты истории). Гл. «Танковое сражение под Прохоровкой»
- 240. Кларк А. Величайшая танковая битва в истории // От «Барбароссы» до «Терминала»: Взгляд с Запада. М., 1988. С. 261-291.
- 241. Колтунов Г.А., Соловьев Б.Г. Курская битва. М.: Воениздат, 1970. 397 с.
- 242. Кочетков А.Д. Огненный июль: Документальные рассказы и очерки. Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1984. 174с. (Подвиг на Курской дуге). Гл. «Поле Прохоровское», с.67-73.
- 243. Курская битва: Воспоминания, ст. 3-е изд., перераб./ Сост. П.М.Бельдиев, С.М.Филлипов. Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1982. 343с. (Подвиг на Курской дуге).
 - Гл. «Встречное сражение», с.152-166.
- 244. Курская битва: 40-летию Великой Победы посвящается. М.: Воениздат, 1983. 31с.

- 245. Курская область в период Великой Отечественной войны Советского Союза 1941-1945 г.г.: Сб. док. и материалов в 2 т. Курск, 1962. 641 с.
- 246. Лыков И.С. В грозный час. М.: Воениздат, 1986. 320 с.: ил.
 - Гл. «Жаркие дни под Прохоровкой», с.174-193.
- 247. Мурзаев Н.И. Пехота Огненной дуги: Стрелковые соединения и части в Курской битве. Воронеж: Центр. Чернозем. кн. изд-во, 1987. 302 с. (Подвиг на Курской дуге).
 - Гл. «На Прохоровском направлении», с.143-155.
- 248. Новоспасский К., Семченко И. Битва под Прохоровкой: Буклет. Белгород, 1976. 24 с.
- 249. Подвиг: Очерки и воспоминания к 30-летию Победы сов. народа в Великой Отеч. войне. Воронеж: Центр. Чернозем. кн. изд-во, 1975. 334с.
- 250. Прохоровское поле: Из хроники танкового сражения / Ред.- сост. В.П. Бекетов. Белгород, 1998. 519 с.
- 251. Ротмистров П.А. Битва на Прохоровском поле // Поле славы. М., 1988. С.294-297.
- 252. Ротмистров П.А. Танковое сражение под Прохоровкой. – М.: Воениздат, 1960. - 107c.
- 253. Ротмистров П.А. Танковое сражение под Прохоровкой // Война. Народ. Победа. Кн. 2. М., 1976. С. 7-14.
- 254. Ротмистров П.А. Стальная гвардия. М.: Воениздат, 1984. 272 с.: ил., 5 л. ил. (Военные мемуары). Гл. «Танки против танков», с.162-231.
- 255. Соколов В.Д. В небе над Курской дугой. Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1985. 190 с. (Подвиг на Курской дуге).
- 256. Стеценко А.С. На огненной дуге: Путеводитель по памятным местам Курской битвы, южный фас, 5 июля 23 августа 1943 года Воронеж: Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1983. 64 с.

Гл. «Юго-западнее Прохоровки», с.39-46.

257. Татаринов Л.М. На Прохоровском плацдарме // Место подвига Белгородчина. – Белгород, 1974. – С.131-174.

258. Александров А. И все равно есть неоткрытые страницы // Белгор. изв. – 1998. – 14 июля.

Об участнике Курской битвы Диденко М.И.

- 259. Алешина К. Всегда помните // Коммунист. 1980. 23 февр.
 - Об участнике битвы под Прохоровкой Саше Нагорове.
- 260. Амельченко Е. Мария Вахмянина // Истоки. 1999. 22 сент.
 - Об участнице танкового сражения, уроженке х. Васильевка Прелестненского сельского округа.
- 261. Анциферов К. За Родину // Коммунист. 1966. 22 февр.

Воспоминания участника танкового сражения, жителя п.Прохоровка К.П. Анциферова.

- 262. Бабин В. Прохоровка, 12 июля // Наш Белгород. 1998. 17 июля.
 - О танкисте В.И. Бессонове, жителе с. Лучки.
- 263. Бекетов В. За ценой не постояли: Курская битва: Неизвестные страницы // Истоки. 1997. 11 окт.
- 264. Бекетов В. Не только танкисты сражались на танковом поле: Неизвестные страницы прохоровского сражения // Белгор. изв. 1998. 27 июля.
- 265. Белов Н. Он сражался на прохоровской земле // Коммунист. 1966. 19 нояб.
 - О Герое Советского Союза М.И.Угловском, воевавшем на прохоровской земле.
- 266. Белов Н. Русский богатырь // Коммунист. 1966. 1 янв.

- О Герое Сов. Союза А.А.Власове, погибшем в боях за с.Лучки.
- 267. Борисов М. Семнадцать минут // Правда. 1983. 11 июля.
 - Воспоминания Героя Сов. Союза об участии в сражении под Прохоровкой.
- 268. Буковский К. Прохоровский плацдарм // Коммунист. 1968. 8 июля.
- 269. Васильченко Н. У высоты 236.7 // Коммунист. 1981. 11 июля.
 - О командарме А.С.Жадове.
- 270. Герои боев под Прохоровкой // Коммунист. 1972. 11 июля.
 - О подвигах М.Ф.Борисова, А.А.Власова, Н.К.Пархоменко, П.И.Шпетного.
- 271. Гладильщиков В. В составе 42-гвардейской // Коммунист. 1984. 12 июля.
 - Воспоминания гвардии майора, участника танкового сражения.
- 272. Гречанников Л. Верный сын партии, пламенный патриот // Коммунист. 1981. 4 июля.
 - О почетном гражданине Прохоровки, Герое Сов. Союза, военноначальнике Курской битвы П.А. Ротмистрове.
- 273. Гулин В. Прохоровка: Взгляд с другого берега. Уроки истории // Истоки. 1998. 11 июля.
- 274. Дровкина А. «И в том строю есть промежуток малый...»: О М.С.Дровкине участнике сражения на Курской дуге // Белгор. изв. 2000. 5 авг.
- 275. Журбенко И. С танком один на один // Ленинская смена. 1982. 22 июля.
 - О кавалере ордена Отечественной войны 1ст., участнике танкового сражения под Прохоровкой А.Калашникове.
- 276. Замулин В. Апрель 1943 года: Хроника Огненной дуги // Истоки. 1998. 27 мая.

277. Замулин В. Впервые в истории // Истоки. – 1998. – 1 aпр.

О боевых качествах танкистов.

- 278. Замулин В. 12 июля 1943 года. Как это было: Неизученные страницы истории // Истоки. 1997. 13 авг.
- 279. Замулин В. Жуков под Прохоровкой: Малоизвестные страницы истории // Истоки. 1998. 29 июля.
- 280. Замулин В. Прохоровское сражение: Взгляд через полвека // Истоки. 1998. 11 июля.
- 281. Замулин В. «Смерть презрев, по сигналу атаки...»: Герои Прохоровского сражения // Истоки. 1998. 15 апр.

О Саше Николаеве.

- 282. Казаков К.В. В боях под Прохоровкой // Коммунист. 1982. 10 июля.
 - Об участнике танкового сражения К.В.Казакове, награжденном орденом Александра Невского.
- 283. Кравченко К. За высоту 226,6: К 55-летию танкового сражения под Прохоровкой // Истоки. 1999. 4 апр. И.А.Ногаев погиб в с.Прелестном.
- 284. Кравченко К. Один из двадцати семи миллионов // Истоки. 1998. 17 июня.

Об участнике танкового сражения Саше Нагорове.

- 285. Коваль-Волков В. Его прохоровское поле // Лит. Россия. 1984. 10 нояб.
 - Об участнике боев под Прохоровкой, Герое Сов. Союза, поэте М.Борисове.
- 286. Кожевников А. Незабываемый июль: Очерк // Коммунист. 1970.-21 февр.

Воспоминания летчика, Героя Сов. Союза А.Л.Кожевникова – участника боев за Прохоровку.

287. Корнилов Б. В небе Яков Минин // Комунист. – 1973. – 26 июня.

О летчике-штурмовике, Герое Сов. Союза Минине Я., участнике боев под Прохоровкой.

- 288. Кравченко К. Негасимое пламя подвига // Коммунист. 1975. 7 авг.
 - О подвиге участника танкового сражения, танкиста Саши Николаева, награжд. орденом Отеч. Войны II ст.
- 289. Криворотов А. Я коммунист, и долг один... // Коммунист. 1980. 12 июля.
 - Об участнике танкового сражения К.П.Анциферове, жителе п.Прохоровка.
- 290. Кулаков А. На подступах к высоте // Белгор. правда. 1990. 5 авг.
 - О последнем бое под Прохоровкой Героя Сов. Союза П.И.Шпетного.
- 291. Кулаков А. Поединок с танками // Коммунист. 1979. 17 апр.
 - О Герое Сов. Союза А.Данилове, участнике танкового сражения.
- 292. Ладыгина Л. «Московский митрополитен» в Курской битве // Истоки. 1998. 8 июня.
- 293. Левшина Г. Лишь бы не было боев // Истоки. 1993. 29 мая.
 - Об участнике танкового сражения, жителе х. Черновки Г.В. Шляхове, награжденном орденом Красной Звезды и медалью «За Отвагу».
- 294. Настина Е. Домой на танке // Истоки. 1999. 10 июля.
 - О Н.М.Шеховцове, уроженце с.Подольхи, участнике танкового сражения.
- 295. Неустрашимые: Третье поле России: К 55-летию бессмертного подвига // Истоки. 1998. 7 марта. А.П.Воловникова за бои под Прохоровкой получила медаль «За отвагу».
- 296. Николаев Б. Парни из Кулотино // Коммунист. 1978. 27 июня.
 - О подвиге комбата П.Скрипкина и танкиста Саши Николаева.

- 297. Овсянников М. Герои Прохоровского сражения // Коммунист. 1975. 13 сент.
 - О дважды Герое Сов. Союза, летчике-штурмовике Т.Я.Бегельдинове.
- 298. Овчарова Н. Жадов и отважные гвардейцы его армии // Истоки. 1997. 20 сент.
 - О завершающих операциях войны и о роли 5-й армии.
- 299. Овчарова Н. «Москва» и «Свердловский комсомолец»: Тыл фронта // Истоки. 1998. 21 февр.
- 300. Писляков Д. В бою под Прохоровкой // Сов. патриот. -1983.-10 июля.
 - Об орудийном расчете гв. сержанта Х. Кинжаева.
- 301. Погосян П. Выстояли // Коммунист. 1985. 4 июля. О бронепоезде 737, который дислоцировался на ст.Беленихино.
- 302. Почетный гражданин поселка Прохоровка // Коммунист. 1971. 18 февр.
 - О присвоении П.А.Ротмистрову бывшему командующему 5-й гв. тан. армии, звания «Почетный гражданин п.Прохоровка»
- 303. Почкун Н. Подвиги разведчика // Коммунист. 1975. 4 февр.
 - Об участнике танкового сражения, разведчике Л.Г.Гречанникове, награжденном орденами Боевого Красного Знамени, двумя орденами Красной Звезды и 8-ю медалями.
- 304. Приеду // Истоки. 1996. 2 окт. О Н.И.Гужбе, гв. старшине медицинской службе.
- 305. Пузырев В. Бессмертный подвиг // Коммунист. 1970. 11 июля.
 - О подвиге командира экипажа «Т-34» И.А.Гусева и механика водителя А.С.Николаева, которым присвоено звания Героя Сов. Союза (посмертно).
- 306. Пэнэжко Г. «Верили в нашу победу»: 12 июля 1943 года под Прохоровкой произошло крупнейшее танко-

- вое сражение второй мировой войны // Комс. правда. 1983. 12 июля.
- 307. Ротмистров П.А. Коренной перелом // Труд. 1980. 18 апр.
 - Гл. маршал бронетанковых войск, Герой Сов. Союза о битве под Прохоровкой.
- 308. Ротмистров П.А. Надежный щит Отечества // В мире книг. 1978. №2. С.4-5. О Прохоровском сражении.
- 309. Ротмистров П.А. Танковое сражение под Прохоровкой // Новый мир. 1975. №4. С.152-158.
- 310. Рохлина М. Помним Дусю // Истоки. 1996. 8 мая. О санинструкторе 287-го стрелкового полка Дусе Дубининой.
- 311. Рохлина М. Приеду в Прохоровский музей // Истоки. 1996. 29 июня.
 - О разведчице Анастасии Вшивцевой.
- 312. Рубан П.К. Тебя не забыли, генерал // Коммунист. 1968. 9 мая.
 - О командире 183 дивизии генерале А.С.Костицине.
- 313. Сабельников М. Всех поименно вас помнит Отчизна // Истоки. 1997. 12 марта.
 - О А.М.Наумовой бывшем санинструкторе 183-й стрелковой дивизии.
- 314. Сабельников М. Где бродят тени обгоревших танков // Белгор. правда. 1999. 7 июля. С. Прелестное.
- 315. Сабельников М. Ей повезло // Истоки. 1997. 12 марта.
 - О П.А.Огурцовой-Гращенко, санинструкторе.
- 316. Сабельников М. Знакомьтесь: новые герои битвы за Прохоровку // Коммунист. 1986. 25 дек.
 - Об участнике танкового сражения, кавалере боевых орденов и медалей С.Н.Кроле.

- 317. Сабельников М. Ивановы сыновья: Вечный огонь подвига о генерале Чистякове // Белгор. изв. 2000. 12 июня.
- 318. Сабельников М. И в памяти всегда со мной погибшие в бою // Белгор. правда. 1998. 18 авг. О майоре Александре Ревине.
- 319. Сабельников М. Память жива // Истоки. 1997. 12 марта.
 - О Л.Н. Кублицкой, медсестре госпиталя с. Подольхи.
- 320. Сабельников М. Стал героем и седым // Белгор. правда. 1998. 23 июня. О А.И. Олейникове.
- 321. Сабельников М. Становится меньше подруг боевых: К 55-летию битвы на Курской дуге // Истоки. 1998. 27 янв.
 - О Ф.Ф.Ломаченко, участнице танкового сражения.
- 322. Сабельников М. Шел солдат... // Коммунист. 1970. 24 янв.
 - О Герое Прохоровского сражения А.И.Иовлеве.
- 323. Сабельников М. Я или не я // Истоки. 1996. 8 мая. Об операционной сестре Асе Журавлевой, награжденной медалью «За боевые заслуги».
- 324. Санинструктор Мешкова // Истоки. 1996. 8 мая. Награждена двумя медалями «За отвагу» на Курской дуге, под Прохоровкой удостоена ордена Отеч. войны 1степени.
- 325. Сидоренко И. Звезда сержанта Борисова: Герои Прохоровского сражения // Истоки. 1998. 25 марта.
- 326. Сидоренко И. «Им не танками собственной грудью это поле пришлось защищать»: Герои Прохоровского сражения // Истоки. 1998. 27 мая.
 - О А.П.Ревине, А.Б. Данилове.
- 327. Сидоренко И. Стойкие бронебойщики: Герои Прохоровского сражения // Истоки. 1998. 12 апр. О подвиге П.И.Шпетного.

- 328. Татаркина Е. Выдающийся военноначальник // Истоки. – 1997. – 11 июня. Об А.С.Жадове.
- 329. Татаркина Е. Она капитан и он полковник: Это было в 43-м // Истоки. 1998. 24 июня. Супруги Шкурдаловы.
- 330. Тимов Н. Герой прохоровского неба // Коммунист. 1968. 27 июля.
 - О Герое Сов. Союза Н.А.Архипове, награжденном орденами Красного Знамени и Красной Звезды.
- 331. Фесенко Н. Герой Прохоровской битвы // Коммунист. 1966. 30 июня.
 - О Герое Сов. Союза М.И.Зотове.
- 332. Фесенко Н. Прохоровцы: все для фронта!: К 55-летию Великой битвы на Огненной дуге // Белгор. изв. 1998. 26 мая.
- 333. Фесенко Н. Этапы большого пути и забвения: К 55летию со дня гибели А.Д. Штевнева // Истоки. – 1999. – 20 марта.
 - О танковом командующем.
- 334. Фронтовые подруги // Истоки. 1996. 10 июля. О санинструкторе М.М.Рохлиной.
- 335. Худолеев Б. Отметка о памяти № 1211 // Белгор. правда. 1989. 18 окт.
 - О Н.С. Нестерове, погибшем в боях под Прохоровкой.
- 336. Холодова Е. Визит командира // Истоки. 1998. 21 февр.
 - 17.02.71г. гл. маршала бронетанковых войск Ротмистров П.А. посетил Прохоровский район.
- 337. Чекунов И. Правда и ложь о Прохоровском сражении // Белгор. изв. -2000.-15 июля.
- 338. Шандула В. Наш 162-й бомбардировочный // Коммунист. 1968. 1 июня.
 - Воспоминания Героя Сов. Союза, участника боев за Прохоровку.

- 339. Шпарага И. Каждый камень разведчиков знал на легендарной прохоровской земле // Истоки. 1992. 10 июля.
 - Об участнике танкового сражения нач. разведки П.Г.Скачко.
- 340. Шпарага И.Прохоровская закалка // Истоки. 1991. 11 июля.
 - О Герое Сов. Союза И.Г.Шабанове, участнике танкового сражения.
- 341. Шпарага И. Шла дивизия вперед: Документальная повесть // Истоки. 1995. 18 янв., 8 февр.
 - О боевом пути 9 гв. воздушно-десант. дивизии, участнице танкового сражения
- 342. Щедрин Я. Закалялся в боях коммунист // Коммунист. -1972.-5 февр.
 - О командире артиллерийской батарее А.В.Попове, освобождавшем с.Шахово, Щелоково, награжденном 2-мя орденами Боевого Красного Знамени, 2-мя орденами Отеч.войны I и II степени, орденом Красной Звезды и 7 медалями.
- 343. Это было в июле 1943-го // Коммунист. 1980. 28 авг.
 - Об участнике танкового сражения Н.В.Шевцове, награжденном орденом Красной Звезды.
- 344. Южный ФАС. Январь март 1943 года: Хроника Огненной дуги // Истоки. 1998. 11 марта.

Герои и участники Великой Отечественной войны

- 345. Алеша Борзых; Леня Джус // Всегда готовы! Белгород, 1972. С.43-45, 48-49.
- 346. Герои Белгородцы. Воронеж, 1978. 291 с. О Героях Сов. Союза Прохоровского района, с.51, 53, 60, 102, 139-140, 142, 144, 155, 158, 256.

- 347. Герои Советского Союза: Краткий биографический словарь в 2 т. М.: Воениздат, 1987. О Героях Сов. Союза - прохоровцах в т.1, с.330, 361,
 - 429, 636, 859, 868, 874; T.2, c.114, 119, 722,725.
- 348. Кавалеры ордена Славы. Воронеж, 1969. 424 с. Об И.М.Стрельникове, уроженце с.Подольхи, с.403.
- 349. Книга памяти Подолешенского сельского Совета. Белгород, 1993. 86с.
- 350. Осыков Б. Леня Джус // Мой край. Воронеж, 1977. C.41.
- 351. Прохоровский район // Книга памяти: Белгородская область Рос. Федерации. Белгород, 1993. С.23-150.
- 352. Ратная доблесть белгородцев: Герои Сов. Союза и полные кавалеры ордена Славы. Белгород, 1995. 396 с.

- 353. Алешина К. Путь солдата // Коммунист. 1979. 12 июля.
 - О жителе п. Прохоровка М.В.Кривчикове, награжденном орденом Отеч. войны I степени.
- 354. Амельченко Е. Их знают как настоящих патриотов // Истоки. 1998. 7 марта.
 - Как сестры Чернухины из с.Гусек-Погореловка спасли военнопленного.
- 355. Амельченко Е. Уважаемый и известный // Истоки. 1998. 9 мая.
 - Уроженец с.Подъяруги И.В. Растворцев за боевые заслуги имеет два ордена и 15 медалей.
- 356. Амельченко Е. Погиб в Калиновке // Истоки. 1998. 7 нояб.
 - О В. Лащенко, уроженце х.Кленового.
- 357. Балабанов В. Поделился маршал шапкой с сорванцом: О М.С.Балабанове // Белгор. правда. 2000. 19 февр.
- 358. Булгакова Л. Человек большой отваги // Коммунист. 1968. 16 июля.

- О ветеране войны Ф.К.Бекетове, награжденном орденом Отеч. войны I степени, орденом Славы III степени, жителе с. Береговое.
- 359. Васильченко Н. Грозные годы // Коммунист. 1966. 6 мая.
 - О жителе с. Кривошеевки П.Г. Лавриненко, награжденном орденом Великой Отеч. войны II степени, орденом Красной Звезды.
- 360. Веников В. Дед Погорелов // Истоки. 1995. 19 апр. О жителе п. Прохоровки Н.Е.Погорелове, награжденном орденом Красной Звезды.
- 361. Демин Н. Причастность к миру // Коммунист. 1981. 9 мая.
 - Об участнике Великой Отеч. Войны, жителе с.Лучки А.Д.Колестникове, награжденном орденом Красной Звезды.
- 362. Дубов А. В тылу как на фронте // Коммунист. 1978. 7 июня.
 - Об участниках строительства железой дороги Старый Оскол Сараевка.
- 363. Журавлев Г. Ее боевой путь от Белгорода до Германии // Истоки. 1998. 19 авг.
 - Об А.З.Арефьевой, жительнице п.Прохоровка.
- 364. Журавлев Г. Комбат // Истоки. 1992. 14 авг. Об участнике Великой Отеч. войны, жителе п.Прохоровка А. П. Багрове, награжденном двумя орденами Красного Звезды, орденом Красного Знамени.
- 365. Журавлев Г. Тернистый путь к Рейстагу // Истоки. 1993. 10 июля.
 - Об участнике Великой Отеч. войны, жителе х. Храпачевка И.АГолубоцком, награжденном двумя орденами Красной Звезды, орденом Отечественной Войны I ст. и медалями.
- 366. Журавлев Г. Участник Сталинградской битвы // Истоки. -1998.-23 дек.

- О М.Н.Рыбине из с.Храпачевка.
- 367. Журавлев Г. Через горнило войны // Коммунист. 1990. 14 авг.
 - Об участнике Великой Отеч. войны В.Ф. Михайлюкове, жителе с.Коломыцево, награжденном орденом Отеч. войны II ст. и медалями.
- 368. Иванов Ф. Трижды краснозвездный // Коммунист. 1984. 16 авг.
 - О ветеране войны И.И.Кононове, жителе п. Прохоровка, награжденном тремя орденами Красной Звезды.
- 369. Ионин Г. Война искалечила, но не сломила // Истоки. 1998. 9 сент.
 - О Балабанове М., жителе с.Радьковка.
- 370. Ионин Г. Медицинская сестра // Истоки. 1998. 1 июля.
 - О Е.П.Епимаховой, жительнице п.Прохоровка.
- 371. Ионин Г. Такое не забывается // Истоки. 1999. 26 июня.
 - Об А.А.Кузубове, участнике Великой Отеч. войны, жителе с.Радьковка.
- 372. Кашников Е. Человек из огня // Коммунист. 1966. 2 авг.
 - Об участнике Гусек-Погореловской трагедии Е.А.Кашникове, уроженце Корочанского района.
- 373. Киянова Г. В свои 16 лет // Ленинская смена. 1988. 26 нояб.
 - О Лене Джусе, уроженце с. Мало-Яблоново.
- 374. Кравченко К. В сердце и в памяти // Истоки. 2000. 26 февр.
 - Памяти Я.Р.Щедрина, ветерана Великой Отеч. войны.
- 375. Кравченко К. Его фронтовые версты // Истоки. 1998. 29 апр.
 - О В.Н. Варавине, жителе с.Береговое.
- 376. Кравченко К. Верен своему долгу // Коммунист. 1979. 17 апр.

- О жителе с. Журавка Г.Р. Михайлюкове, участнике Великой Отеч. войны, награжденном двумя орденами Красной Звезды.
- 377. Кравченко К. Крылатая память: К 55 летию Курской битвы // Истоки. 1998. 8 июля.
- 378. Кравченко К. О тех, кто дорог сердцу моему // Истоки. -2000.-19 февр.

О ветеране войны Н.И.Бойченко.

- 379. Кравченко К. Путь танкиста // Коммунист. 1980. 12 июля.
 - О ветеране войны П.Я.Булгакове, награжденном орденом Красной Звезды и орденом Боевого Красного Знамени.
- 380. Кравченко К. Сталинград в моем сердце // Истоки. 30 янв.

Воспоминания участницы Сталинградской битвы.

- 381. Кудрикова 3. Кто сохранил знамя // Коммунист. 1970. 6 авг.
 - Жительница п.Прохоровка М.П.Кудрикова сохранила во время войны знамя Прохоровского райисполкома.
- 382. Левуков И. Смелость разведчика // Коммунист. 1972.-30 марта.
 - О жителе с.Правороть В.П.Волобуеве, награжденном орденом Боевого Красного Знамени Отечественной войны и медалью «За Отвагу».
- 383. Левшина Г. Гвозди бы делать из этих людей: Поколение 20-х годов // Истоки. 1997. 15 окт.

Об участнице войны – радистке А.М.Черкашиной.

- 384. Левшина Г. Коломыцевский орденоносец // Истоки. 2000.-10 нояб.
 - О жителе с.Сетное Коломыцевского сельсовета П.Т.Солдатове, ветеране войны.
- 385. Левшина Г. Медаль вручена спустя 52 года // Истоки. -1998.-24 июня.
 - О Б.И.Иванове, участнике Курской битвы.

386. Левшина Г. С первой минуты на передовой // Истоки. – 2000. – 11 марта.

О ветеране войны Л.Г.Ермакове.

- 387. Левшина Г. У Елисеевича юбилей: Судьбы людские // Истоки. 1999. 24 апр.
 - Об Ф.Е.Канникове, участнике Великой Отеч. войны, уроженце с.Кондровка.
- 388. Ликарчук Л. Его отваге не было предела // Коммунист. 1974. 9 мая.
 - О жителе с.Беревого М.П.Муравьеве, награжденном орденом Славы II ст.
- 389. Ликарчук Л. Путь коммуниста солдата // Коммунист. 1974.-13 июня.
 - О жителе с.Берегового Ф.Н.Чернове, награжденном орденом Отеч. войны II ст., орденом Славы III ст., орденом Красной звезды.
- 390. Локтионов Г. От красноармейца до генерала // Коммунист. -1988.-9 мая.
 - Об уроженце с.Малые Маячки, генерал-майоре Н.Д.Титове, награжденном орденом Красной Звезды, орденом Отеч. войны II ст. и медалями.
- 391. Маматов В. Он всегда в строю // Истоки. 1999. 25 сент.
 - О ветеране войны и труда И.М.Щевцове, жителе п.Прохоровка.
- 392. Мастеров Г.А. Не вернулся солдат с войны, но вечно живой он в своей семье // Истоки. 1999. 4 авг. Об А.И.Круглове из с.Лучки.
- 393. Михайлова Г. Нет, не зря наша жизнь прожита // Истоки. 1999. 6 окт.
 - Об участнике Великой Отеч. войны М.В.Ермоленко, жителе с.Холодное.
- 394. Неженцева Н. Встреча через 41 год // Коммунист. 1984. 18 окт.

- Об участнике Гусек-Погореловской трагедии Г.И Конюхове.
- 395. Овчарова Н. Жива о нем память // Истоки. 2000. 22 апр.
 - Об И.М.Стрельникове, кавалере 3-х орденов Славы.
- 396. Ордена ветерану // Белгор. изв. 1998. 29 дек. Житель с.Кривошеевка Поливанов Г.А. награжден орденом Красной звезды.
- 397. Пенкин В. Могилка мальчика в городе Клуже // Коммунист. 1968. 4, 6, 9 июля.
 - О Лене Джусе, жителе с.Мало-Яблоново.
- 398. Пионеры-герои // Белгор. правда. 1987. 18 апр. О Лене Джусе и Алексее Борзых.
- 399. Подбельцев И. Из окружения: Эхо минувшей войны // Истоки. 1997. 21 мая.
 - Об участнике Великой Отеч. войны В.Н. Варавине, уроженце Верхней Ольшанки, награжденном орденом «Красной Звезды» и медалями.
- 400. Подбельцев И. Первый бой у родного села: К 55-летию Великой битвы на Огненной дуге // Белгор. изв. 1999. 2 июня.
 - О И. Зенине, уроженце с. Береговое.
- 401. Подбельцев И. Сталинград: ноябрь 42-го февраль 43-го // Коммунист . 1987. 24 дек.
 - Об участнике Великой Отеч. войны Я.Г.Литвинове, жителе п. Прохоровки, кавалере двух орденов Отеч. войны.
- 402. Подбельцев И. «...Ханко стоит, как скала» // Белгор. изв. 1999. 2 февр.
 - О 3. Рыбиной, жительнице п.Прохоровка.
- 403. Почернин И. Солдатские вдовы: Судьбы людские // Истоки. 1998. 25 нояб.
 - О Бессоновой Ф.Д., жительнице с.Лучки.
- 404. Сабельников М. Его жизнь подвиг // Истоки. 2000. 15 апр.

- О жителе с. Прелестное В.А. Пшеничных, ветеране войны и труда.
- 405. Сабельников М. Майор запаса всегда на посту: О Γ .А.Мастерове // Белгор. изв. 2000. 15 апр.
- 406. Сабельников М. Незабываемая встреча: Памяти павших героев посвящается // Истоки. — 1999. — 22 дек. О встрече Героя Сов. Союза Г. Чернова с земляками.
- 407. Сабельников М. «Под огнем идет в село...» // Белгор. правда. 2000. 29 дек.
 - О В.М. Шевцове ветеране войны и труда.
- 408. Сабельников М. Роковой орел // Белгор. изв. 1998. 19 дек.
 - О Герое Сов. Союза Чернове Г.Г., жителе с. Радьковка.
- 409. Сабельников М. У каждого есть в жизни высота: Об И.М.Шевцове // Белгор. правда. 2000. 15 июля.
- 410. Сабельников М. Чтобы живые помнили // Истоки. 1996. 24 июля.
 - Из наградного листа Героя Сов. Союза К.А. Лиманского.
- 411. Сабельников М. «Я не могу иначе...» // Истоки. 1996. 17 авг.
 - О ветеране войны И.М. Щевцове, жителе п. Прохоровка.
- 412. Санинструктор 1-го украинского // Истоки. 1998. 19 авг.
 - О Герасимовой Н.М., жительнице х.Широкий.
- 413. Селюков И. Юность в шинели // Коммунист. 1967. 23 февр.
 - Об участнике Великой Отеч. войны А.П.Ковалеве, кавалере многих орденов и медалей, уроженце п.Прохоровка.
- 414. Семь лет военными дорогами // Истоки. 1998. 19 авг.
 - О Герасимове Ф.Г., жителе с.Боброво.

- 415. Степанов К. Славный юбилей: 75 лет И.Ф. Филиппову // Белгор. изв. -2000.-10 марта.
- 416. Стрельников М. Железная дорога в кратчайшие сроки // Истоки. 1999. 7 апр.
 - Об участии Мишакиной-Стрельниковой в стр-ве дороги.
- 417. Стрельников И. Что в памяти живо // Коммунист. 1980. 26 апр.

Воспоминания кавалера ордена Славы трех степеней, уроженца с.Подольхи.

- 418. Сын полка // Истоки. 1998. 19 авг. О Борзых А.С., жителе с.Сагайдачное.
- 419. Третьяков Ф. Алеша Джус: Очерк // Коммунист. 1965. 14, 21, 24, 28 авг.; 2, 7, 9, 11 сент.
- 420. Фесенко Н. Достойный трижды героя: Они сражались на нашей земле // Истоки. 1997. 4 июня. О В.И.Боброве, ветеране войны, жителе х.Грушки.
- 421. Фесенко Н. Прохоровские сыны полков // Крестьянское дело. -1998. №28. С.6.
 - О Лене Джусе (с.Мало-Яблоново), Вите Телятникове (с.Карташовка), Ване Кулабухове (х.Красное Знамя Ржавецкого с/с), Толе Багрове (х.Красное).
- 422. Фесенко Н. Прохоровское созвездие // Истоки. 1998. 9 мая.
 - Герои Сов. Союза И.П. Авдеев, М.Ф.Волошенко, И.Ф.Гнездилов, П.М.Гостищев, В.А.Дмитриев, И.М. Касатонов.
- 423. Фесенко Н. Судьба героя: По волнам памяти // Истоки. 1996. 18 сент.
 - О Герое Сов. Союза М.Волошенко.
- 424. Филиппов И. Были мы противотанкистами // Коммунист. 1985. 9 мая.

Воспоминания участника Великой Отеч. войны, жителя п.Прохоровка.

425. Фролов П. Артиллерист из Журавки // Коммунист. – 1990. - 8 мая.

Об участнике Великой Отеч. войны В.Михайлюкове, жителе с.Журавка, награжденном орденами Славы II и III ст.

- 426. Чернов В. Фронтовая быль // Коммунист. 1970. 21 февр.
 - О жителе с.Радьковка А.С.Демченко, участнике Великой Отеч. войны, награжденном боевыми медалями.
- 427. Чурсин В. Ради жизни на земле // Коммунист. 1976. 10 июня.
 - О кавалере двух орденов и четырех медалей, участнике Гражданской и Великой Отеч.войн, жителе с.Коломыцево С.В.Овчарове.
- 428. Шеховцов В. Их заменили сыновья // Коммунист. 1978. 11 февр.

О жителях с. Карташевка во время Великой Отеч. войны.

Память на все времена (памятные места, памятники, музеи)

- 429. Бойченко Н.И. Музей Прохоровского танкового сражения / Управление культуры Белгор. Облисполкома, обл. краеведческий музей: (Буклет). Белгород, 1983.
- 430. В памяти народной: Путеводитель / Белгор. обл. отделение ВООПИК / Сост. Н.А.Кузнецов, Б.И.Осыков. Белгород, 1986. 69 с.
 - О памятниках Великой Отеч. войны Прохоровского района, с.40-41, 76
- 431. Музей Прохоровского танкового сражения / Сост. Шатерникова Н.И., Овчарова Н.И. Белгород. 1996. 16 с.

- 432. Новоспасский К.М., Стеценко А.С. Битва под Прохоровкой: Путеводитель по музею. Музей Прохоровского танкового сражения / Авт.-сост. Н.П.Ефименко. Белгород, 1989. 40 с.
- 433. Памятники истории и культуры Белгородской области, взятые под охрану государства. Белгород, 1987. 126 с.

Памятники Прохоровского р-на, с.91, 107.

- 434. Путеводитель по музею Прохоровского танкового сражения. Прохоровка. 1978. 48с.
- 435. Собровин В., Лукьянов А. «Земля Российского подвига». Белгород. 1995. 86 с.
- 436. Третье поле русской славы: Гос. военно-ист. музейзаповедник «Прохоровское поле». – Прохоровка, 1995.
- 437. Шатерникова Н.И. Памятник Победы на Прохоровском танковом поле. Белгород. 1996. 16 с.

- 438. Амельченко Е. Благодаря ее заботам // Истоки. 1998. 11 марта.
 - О О.Н.Король, жителе х.Сторожевое. Более 50 лет она ухаживает за братской могилой.
- 439. Амельченко Е. Дар музею всем нам // Истоки. 1999. 7 апр.
 - Подарено более тысячи книг военной тематики из личной библиотеки Колтунова Г.А.
- 440. Амельченко Е. Он наделен особым даром // Истоки. 1998. 11 июля.
 - Фотовыставка А.И.Лукьянова, уроженца х.Сторожевое, в музее истории Танкового сражения.
- 441. Амельченко Е. Презентация фотовыставки // Истоки. -1997.-17 мая.
 - Фотовыставка «Прохоровское поле» в военно-ист. музее «Прохоровское поле».
- 442. Амельченко Е. Торжественная передача // Истоки. 1999. 7 авг.

Передача «Свидетельства об освящении храма святых апостолов Петра и Павла» на вечное хранение в музей.

443. Амельченко Е. Яркая достопримечательность // Истоки. — 1997. - 2 апр.

Об авт. памятника Звонница В.М.Клыкове.

444. Аникин А. Будет жить в веках // Коммунист. – 1968. – 16 июля.

Открытие мемориальной доски на КП командующего 5-й Гв. танковой армии ген.-лейт. П.А.Ротмистрова.

- 445. Анциферов Ю. И третье лето фронтовое текло по сторонам шоссе // Белгор. правда. 1998. 5 авг. О памятниках Победы.
- 446. Братская могила в Косьминке // Коммунист. 1973. 18 авг.
- 447. Бойченко Н. Живые страницы о войне: По залам Прохоровского музея // Коммунист. 1980. 28 авг.
- 448. Бойченко Н. Новые экспонаты музея // Коммунист. 1979. 5 мая.

О Прохоровском музее.

- 449. В память о 9-й воздушно-десантной: Памятники музея // Истоки. 1998. 25 апр.
- 450. Веников В. До конца мы будем помнить горечь этих лет // Истоки. 1994. 16 июля.

Об открытии мемориального знака в х.Кострома.

- 451. Героям Прохоровки // Рос. газ. 1995. 5 мая. Открытие мемориального комплекса в честь Победы на Курской дуге.
- 452. Джавадова В. Прикоснуться к подвигу душой... // Смена-Зебра. 1998. 7 мая.

Памятник-храм в честь погибших на Огненной дуге.

- 453. Дмитриев П. Памятник на братской могиле // Коммунист. 1970.-21 мая.
- 454. Елистраткин И. Музей-заповедник «Прохоровское поле» // Истоки. – 1995. – 5 июля.

- 455. Ефименко И. Почести погибшим, благодарность живым // Коммунист. 1967. 13 июля. О братской могиле в х.Ямки.
- 456. Ефремов Э. Прохоровский характер // Сов. культура. 1991. 3 авг.
 - 12 июля 1991г. состоялась закладка звонницы на Прохоровском поле.
- 457. Замулин В. Бьет колокол над полем Славы // Истоки. 1997. 20 сент.
 - Звонница памятник гос.-военно-ист. музея-заповедника «Прохоровское поле».
- 458. Замулин В. К месту вечной стоянки // Истоки. 1997. 14 мая.
 - О первом памятнике, установленном на поле танкового сражения.
- 459. Замулин В. Музею быть // Истоки. 1999. 17 июля. Музей-заповедник получил партию боевой техники.
- 460. Замулин В. На пятой танковой: Памятники музея-заповедника // Истоки. — 1997. — 11 июня. Наблюдательный пункт командующего 5-й гв. Танковой армии ген.-лейт. П.А.Ротмистрова.
- 461. Замулин В. Прохоровское поле вчера и сегодня // Истоки. 1998. 25 апр. О музее-заповеднике.
- 462. Замулин В. Солдату Великой Отечественной войны посвящается // Белгор. изв. 2000. 21 янв. Открытие выставки «Рядовой Победы» в военно-ист. музее-заповеднике «Прохоровское поле».
- 463. Замулин В. Чтобы помнили // Истоки. 1998. 11 марта.
 - О братской могиле и Поклонном кресте в х.Сторожевое.
- 464. Зенин К. И растут голубые ели: К 55-летию Победы // Истоки. 1999. 23 окт.
 - О посадке елочек на братской могиле в х.Сторожевое.

- 465. И снова «Прохоровское поле» // Истоки. 1996. 30 нояб.
 - Установление границ музея-заповедника и составление карты.
- 466. Кузнецов А. Помнит героев земля // Коммунист. 1986. 17 июля.
 - Открытие бюстов Героев Сов. Союза П.И.Шпетного и К.С.Морозова.
- 467. Курганская Г. Передали в дар музею // Истоки. 1996. 17 июня.
- 468. Ладыгина Л. Заботясь об интересах экспозиции // Истоки. 1997. 6 нояб.
 - О военно-ист. музее-заповеднике «Прохоровское поле».
- 469. Левшина Г. На память потомкам: Презентация передачи в музей-заповедник предметов фалеристики // Истоки. 1998. 15 авг.
- 470. Наумова Л. История в камне: Слово о скульптуре В.М.Клыкове // Истоки. 1998. 5 дек. На братской могиле в х.Сторожевом Прохоровского рна, 12 июля 1994г. был установлен и освящен Крестпамятник героям танкового сражения под Прохоровкой.
- 471. О создании Государственного Военно-исторического музея-заповедника «Прохоровское поле»:Указ президента Рос. Федерации // Истоки. 1995. 20 мая.
- 472. Памятник Герою Сов. Союза П.К.Легезину в с.Журавка // Коммунист. 1978. 16 нояб.
- 473. Рыжков Н. «Память павших заставит нас опомниться...» // Наш современник. 1995. №1. С.133-138.
 - Беседа с пред. Попечительского совета «Прохоровское поле».
- 474. Соглашение о создании Ассоциации ратных полей России от 20 мая 1993 года // Истоки. 1998. 30 мая.

475. Сохраним традиции предков // Истоки. – 1999. – 18 авг.

Этнографический музей при Беленихинской средней шк.

- 476. Список памятных мест, братских могил и захоронений советских воинов и закрепление за ними шествующих предприятий и организаций // Истоки. 1998. 11 апр.
- 477. Холодова Е. О чем рассказал колокольчик // Истоки. 1997. 26 нояб.

Передал колокольчик М.Я.Стрельников в музей.

478. Чеканов П. Они не забыты // Коммунист. — 1967. — 27 окт.

Открытие памятника в с.Лучки.

479. Черкашин Н.Память жива // Коммунист. — 1984. — 9 мая.

О братской могиле в с.Красном.

480. Чурсина Г. Вечная память героям // Коммунист. — 1973. — 15 мая.

Открытие памятника в с.Радьковка.

Общественно-политическая жизнь района

- 481. Еремин С. «Любовью и единением спасемся»: Встреча глав трех государств В.В.Путина, Л.Д.Кучмы, А.Г.Лукашенко в Прохоровке // Белгор. правда. 2000. 5 мая.
- 482. Левшина Г. В предверии знаменательной даты: С пленума районного Совета ветеранов // Истоки. 1999. 2 окт.
- 483. Левшина Г. Вырастить молодежь патриотами своей Родины // Истоки. 1997. 3 дек. С Пленума район. Совета ветеранов войны.
- 484. Левшина Г. М.И.Гоцуц: «Без работы мне не жить»: О людях труда // Истоки. 1999. 25 авг.

- Председатель правления ВОИ.
- 485. Левшина Г. Не надо бояться бороться за свои права: Профсоюзная жизнь // Истоки. 1997. 11 янв. Интервью с делегатом третьего съезда ФНПР пред. профсоюза работников АПК М.И.Татаркиным.
- 486. Мастеров Г. Патриотическое воспитание молодежи: Ветеранская жизнь // Истоки. 1997. 12 нояб.
- 487. Мастеров Г.А., Сабельников М. Островок доброты, заботы, внимания // Истоки. 1999. 26 июня. О работе Совета ветеранов при Береговском спиртзаводе.
- 488. Обращение I пленума Прохоровского районного совета ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил и правоохранительных органов к молодежи района // Истоки. 1997. 3 дек.
- 489. Михайлова Г. Проявление гуманизма и милосердия // Истоки. 2000. 22 нояб. Благотворительная акция общества Красного Креста «Миграция населения».
- 490. Она представляла район и Россию: На защите интересов женщин // Истоки. 1997. 25 июня. Пред. Прохоровского райпо Т.С.Великих.
- 491. Проблема реализации основных направлений государственной молодежной политики на территории Прохоровского района: По данным социолог. исследования // Истоки. 1997. 9 июля.
- 492. 6-й Пленум ветеранов // Истоки. 1996. 6 янв.
- 493. Черкашина А. Содружество единомышленников // Истоки. 2000.-11 марта.

Выборы и отчет в Маломаяченской первичной ветеранской орг.

Местные органы самоуправления района

- 494. Амельченко Е. В нем есть необходимость // Истоки. 2000. 25 окт.
 - Беседа о земском движении с гл. администрациии пос.Прохоровка В.М.Маматовым.
- 495. Есть точка роста: По материалам информации пред. райсовета, главы района В.И.Маматова на недавней сессии районного Совета депутатов // Истоки. 1999. 10 апр.
- 496. Зенин В. Ради завтрашнего дня: Интервью с гл. Прохоровского р-на В.И.Маматовым // Истоки. 1999. 15 дек.
- 497. Итоги: Выборы в областную Думу второго созыва голосования по Прохоровскому избирательному округу № 24 12 окт.1997 года: Данные протоколов участковых избирательных комиссий // Истоки. 1997. 12 нояб.
- 498. Итоги голосования по Вязовскому избирательному округу № 3 на прошедших 15.03.98 г. выборах депутата районного Совета // Истоки. 1998. 18 марта. Избран депутатом район. Совета Н.И.Самойлов.
- 499. Кандидаты на пост главы местного самоуправления // Истоки. 1999. 18 дек.
 - Биографии В.И.Маматова, А.В.Титова.
- 500. Кузнецов А. Есть результат у партии сельчан // Истоки. 1999. 18 авг.
 - Первичная орг. Аграрной партии России создана в дек. 1998 года в филиале «Холоднянский».
- 501. Порядок назначения и выплаты пособия на ребенка: В администрации р-на // Истоки. 1999. 28 авг.
- 502. Прохоровская районная организация общественнополитической организации «Либерально-демократическая партия России» // Белгор. правда. — 1999. — 2 февр.

- Семинар законодат. органов власти с руководителями аппаратов и правовых служб законодат. органов власти субъектов РФ Центрального, Центрально-Черноземного, Северного и др. регионов.
- 503. Костенко Н. С пользой для общего дела: День администрации // Истоки. 1996. 2 марта. С. Вязовое.
- 504. Кузнецов А. Встреча в Лучках: День администрации // Истоки. 1996. 17 февр.
- 505. Кузнецов А. Встреча в Подольхах: Дела депутатские // Истоки. 1998. 28 марта. Встреча с депутатом гос. Думы Федерального Собр. Рос. Федерации Н.И.Рыжковым.
- 506. Кузнецов А. День администрации в Коломыцево // Истоки. 1995. 23 сент.
- 507. Кузнецов А. С пользой для общего дела: День администрации // Истоки. 1996. 22 мая. С.Радьковка.
- 508. Маматов В.И. Мы должны упрочить достигнутое и возродить традиции // Истоки. 1995. 22 нояб. Выст. гл. адмистрации р-на В.И.Маматова.
- 509. Маматов В.И. Работать на завтрашний день: Актуальное интервью с гл. администрации В.И.Маматовым // Истоки. 1996. 1 янв.
- 510. Не ржавеет жизнь во Ржавце: День администрации // Истоки. 1995. 19 июля.
- 511. Первая сессия первого созыва: В район. Совете депутатов // Истоки. 1996. 3 апр.
 Итоги выборов депутатов район. Совета 17 марта. 1996г.
- 512. Программа администрации района по социальной поддержке населения Прохоровского района на 1995 год // Истоки. 1995. 29 марта.
- 513. Прохоровка в программе «Возрождение» // Истоки. 1996. 26 июня.

- Интервью с гл. администрации В.И.Маматовым.
- 514. Развиваем крестьянские подворья?: С заседания коллегии при главе района // Истоки. 1996. 29 мая.
- 515. Сельчане остались довольны: День администрации // Истоки. 1995. 7 окт. С.Призначное.
- 516. Со своим Уставом в свой район: В райсовете депутатов // Истоки. 1996. 14 сент.
- 517. Устав Прохоровского района Белгородской области // Истоки. 1996. 18 сент; 1997. 12 июля.
- 518. Честности перед выбором: Актуальное интервью с гл. администрации р-на Маматовым В.И. // Истоки. 1996. 13 марта.
- 519. Шеховцов А. По реальным делам // Истоки. 1999. 8 дек.

Автор статьи – член КПРФ.

Экономика района

- 520. Амельченко Е. Умеют ребята работать // Истоки. 1998. 4 февр.
 - О газовой службе районе.
- 521. Левшина Г. За нами будущее: В трудовых коллективах ОАО «Прохоровский элеватор» // Истоки. 1999. 1 янв.
- 522. Маматов В.И. Мы должны упрочить достигнутое и возродить традиции // Истоки. 1995. 22 нояб. Перспективы развития p-на.
- 523. Маматова Т. О социально-экономическом развитии Прохоровского района за 1997 год // Истоки. 1998. 8 апр.
- 524. Маматова Т. Социально-экономическое развитие Прохоровского района в текущем году // Истоки. – 1997. – 24 сент.

- 525. О неотложных мерах по развитию хуторов Белгородской области: Постановление гл. адм. Белгор. обл. // Истоки. 1992. 23 июля.
 - Х.Калинов, В.-Ольшанка, Богдановка, Высокий, Веселый.
- 526. Об исполнении бюджета // Истоки. 2000. 22 нояб. 5-я сессия район. Совета народных депутатов.
- 527. Прохоровским электросетям 35 лет // Истоки. 1999. 22 дек.
- 528. Район в ракурсе минувшего года: Официальный отчет // Истоки. 1996. 23 марта.
- 529. Социально-экономическое развитие Прохоровского района за первое полугодие 1996 года // Истоки. 1996. 14 сент.
- 530. Титов А. Бесхозяйственность наказуема // Истоки. 2000. 1 нояб.
 - Информ. по использ. земли комитета по земельным ресурсам и землеустройству.

Промышленное производство в районе

- 531. Береговской завод сухих кормовых дрожжей юбилей (10 лет) // Истоки. 1994. 26 нояб.
- 532. Журавлев Г. Цех безалкогольной продукции: Дела производственные // Истоки. 1998. 28 нояб. О работе ситроцеха.
- 533. Князев И. Реверансы малой истории, или Былое и думы...Углекислотного цеха: Рынок и мы // Истоки. 1997. 22 окт.
 - МГСП «Береговской спиртзавод»
- 534. Костенко Н. В Прохоровке есть свое пиво // Истоки. 1997. 14 мая.
 - Открытие пивзавода и пивного бара в п.Прохоровка.

- 535. Кузнецов А. Будем расширять производство: Перерабатывающие предприятия сегодня и завтра // Истоки. 1998. 21 марта.
- 536. Малыхин И. Наша отрасль трудоемкая // Истоки. 1999. 17 нояб.
 - Ст. дир. «Прохоровка Мясо-молоко».
- 537. Михайлюкова Г. На маслозаводе все идет как по маслу: Планируется запустить цех весной // Истоки. 1997. 27 дек.
- 538. Настина Е. Тогда и труд в радость: С заботой о людях // Истоки. 1999. 20 окт. О спиртзаводе в с.Береговое.
- 539. Пальшин В.Е. Выживет коллектив выживет завод // Белгор. изв. 1998. 29 дек. О Береговском спиртзаводе.

Сельское и лесное хозяйство

- 540. Амельченко Е. Вы еще не надумали приобрести зерновой вексель? Решайтесь скорее // Истоки. 1997. 10 сент.
- 541. Амельченко Е. На бумаге вроде гладко, да в хозяйстве шатко // Истоки. 1997. 5 февр. Колх. им. Дзержинского с.Беленихино.
- 542. Анциферов Ю. АПК растет пока: Наш район в зеркале областной прессы // Истоки. 1998. 25 нояб.
- 543. Валентинова Γ . Зерновой вексель и его эффективность // Истоки. 1999. 4 авг.
- 544. Где воспроизводство стада лучше: Районный конкурс // Истоки. 1999. 19 июня.
- 545. Гуделенков Н.В. Верить в завтрашний день: Выступление на совещании работников сельского хозяйства // Истоки. 1994. 26 нояб.

546. Животноводству – усиленное внимание: С совещания в ЗАО «Прохоровский АПК» // Истоки. – 1998. – 18 апр.

Выступление ген. директора И.В. Маматова.

547. И все таки есть пестрота: Слово руководителю // Истоки. — 1996. — 17 февр.

АО «Октябрьский», с.Береговое.

- 548. Капустянов Ю. О состоянии дел в растениводстве // Истоки. 1999. 3 июня.
- 549. Костенко Н. Применить знания на деле // Истоки. 1997. 26 июня.

Район. конкурс техников по искусственному осеменению животных.

550. Костенко Н. Расчет — на собственные силы // Истоки. -2000.-25 окт.

О молочной ферме с.Вязовое.

551. Кузнецов А. Не расслабляться: В хозяйствах района // Истоки. – 1998. – 17 янв.

АО «Восток», «Победа», «Заря».

552. Курганская Г. Хлебный караван на марше // Истоки. – 1999. – 28 июля.

Филиал АПК «Призначенский».

- 553. Левшина Г. Заботы животноводческие: С рабочего семинара // Истоки. 1999. 10 июля.
- 554. Левшина Г. Их труд отмечен руководством р-на: Пора отчетов // Истоки. 1999. 17 февр. AO3T «Птичное».
- 555. Левшина Г. Пятеро на один // Истоки. 1999. 18 авг. Фермерское хоз-во с.Вязовое.
- 556. Левшина Г. Работать на перспективу // Истоки. 2000. 23 февр.

Отчеты АОЗТ «Птичное».

557. Маматов В.М. Агропромышленному комплексу – стабильность // Истоки. – 1997. – 15 нояб.

- 558. Министр на Прохоровском поле // Истоки. 1997. 13 сент.
 - Министр сельского хозяйства В.Н.Хлыстун в Прохоровке.
- 559. От заинтересованности каждого к общему результату // Истоки. 2000.-5 апр.

Совещание по вопросам развития агропром. комплекса.

- 560. Пехтерев А. Семена золотой фонд урожая // Истоки. 1999. 25 дек.
- 561. Подбельцев И. На чем мы теряем: Дела животноводческие // Истоки. 1997. 5 апр. О воспроизводстве стада КРС в р-не.
- 562. Сельскохозяйственному производству развиваться // Истоки. 1996. 20 нояб. Выст. гл. р-на В.И. Маматова.
- 563. Тяжлова Е. «Инкубаторские» бычки от истощенных буренок: Размышления специалистов // Истоки. 1997. 9 апр.
- 564. Ухов Л. Нить жизни не в чужих руках // Белгор. правда. 1998. 10 окт.
 - О фермерах А.П. Зенине и В.В. Полежаеве.

Премия и награждения. Почетные звания

- 565. Амельченко Е. Лучшие комбайнеры дня: Благодарит администрация р-на // Истоки. 1999. 24 июля.
- 566. Бобов Т. С первых дней рекорд // Коммунист. 1981. 9 июля.
 - О комбайнере колхоза «Красное Знамя», кавалере ордена Ленина Пшеничных Владимире Андреевиче.
- 567. В десятке лучших // Истоки. 1999. 11 авг. Мастер машинного доения Лужецкая из филиала «Ржавецкий».

- 568. Володина Е. Таких бы побольше: Человек и его дело // Истоки. -1999.-20 нояб.
 - А.А.Леонову присвоено звание «Засл. работник сельского хозяйства».
- 569. В Президиуме Верховного Совета СССР за достигнутые успехи в развитии животноводства, увеличении производства и заготовок мяса, молока, яиц, шерсти и другой продукции наградить орденами и медалями группу работников животноводства Прохоровского района // Коммунист. 1966. 29 марта.
- 570. Васильченко Н. Делегат I съезда колхозников-ударников // Коммунист. 1966. 19 марта.
 - Г.Е.Печерикин из колхоза «Маяк».
- 571. Веников В. Отмечен второй раз // Истоки. 1995. 8 февр.
 - О фермере хоз-ва «Плоское» В.И.Полежаеве.
- 572. Где воспроизводство стада лучше: Районный конкурс // Истоки. 1999. 19 июня.
- 573. Еще один кандидат наук // Истоки. 1994. 13 авг. Пред. колхоза им.Калинина И.В.Маматов.
- 574. Звание «Заслуженный инженер сельского хозяйства Российской Федерации» присвоено В.Г.Кузьминову (директор РТП «Прохоровское»), «Заслуженный работник сельского хозяйства Российской Федерации» присвоено Е.А.Гнездилову, токарю РТП «Прохоровское» // Истоки. 1994. 13 апр.
- 575. Карташов Н. Достоин награды // Коммунист. 1978. 16мая.
 - Механизатор колхоза им. Ленина С.К.Жданов награжден орденом Трудовой Славы III ст.
- 576. Кузнецов А. Они заслужили награды: Вручение наград руководителям хозяйств // Истоки. 1998. 18 нояб.

- 577. Левшина Г. Тринадцать лучших показали класс: Конкурс на лучшего по профессии // Истоки. – 1999. – 11 авг.
 - Район. конкурс мастеров машинного доения на базе филиала АПК «Ржавецкий».
- 578. О присвоении почетных званий Российской Федерации работникам сельского хозяйства Белгородской области: Указ Президента Российской Федерации // Собр. законодательства Рос. Федерации. 1994. №5. С.734-735.
- 579. Передовики жатвы 99: Благодарит администрация // Истоки. 1999. 28 июля.
- 580. Погорелов Н. Портрет твоего современника // Коммунист. -1974.-8 янв.
 - О доярке колхоза им.Калинина Н.И.Косаревой, награжд. орденом Трудового Красного Знамени.
- 581. Поздравляем земляков // Истоки. 1999. 20 янв. По итогах обл. соревнования в агропромкомплексе в 1998 году в числе лучших названы наши земляки.
- 582. С заслуженной наградой: Указом Президента России присвоено звание «Засл. работника сельского хозяйства» дир. АО «Победа» И.М.Черкашину // Истоки. 1994. 20 июля.
- 583. Сабельников М. Дорога Ульяны Сидоренко // Коммунист. 1974. 12 дек.
 - О свинарке колхоза им. Калинина, кавалере орденов Ленина и Трудового Красного Знамени.
- 584. Сабельников М. Наш Павел Федорович // Коммунист. 1972. 4 янв.
 - Механизатор Праворотского отделения П.Б.Чурсин, награжден орденом Октябрьской революции.
- 585. Сабельников М. Трактористка // Коммунист. 1968. 21 марта.
 - А.Борисенко из колхоза «Восток», награждена орденом Ленина и медалью «За трудовую доблесть».

- 586. Савельев В. Им гордится колхоз // Коммунист. 1980. 2 февр.
 - О механизаторе колхоза им.Калинина И.Д.Орехове, награжденном орденом Красной Звезды.
- 587. Федоров Ф. Путь к награде // Коммунист. 1973. 11 окт.
 - О доярке колхоза «Знамя коммунизма» А.А.Губкиной, награжденной орденом «Знак Почета».
- 588. Чурсин В. С орденом Ленина на груди // Коммунист. 1972. 22 янв.
 - О доярке колхоза «Красное Знамя» Л.К.Чуйковой.

Организации района

- 589. Валентинова Γ . Об иностранной рабочей силе // Истоки. 2000.-1 марта.
 - О пробл. миграции дает разъяснения рук. миграционной службы р-на Л.В.Лашина.
- 590. Гуделенков Н. Развивается служба динамично: Отделению федерального казначейства по Прохоровскому району 5 лет // Истоки. 1999. 27 янв.
- 591. Лашина Л. Миграция благо или беда? // Истоки. 1999. 4 сент.
 - Ст. ведущего специалиста миграционной службы.
- 592. Левшина Г. Все познается в сравнении: По сведениям район. $3A\Gamma Ca$ // Истоки. 1999. 23 янв.
- 593. Левшина Г. Люди главное наше богатство: Гос. налоговой инспекции Прохоровского р-на 9 лет // Исто-ки. 1999. 7 июля.
- 594. Левшина Г. Право на труд никто не отменял: Слово рук. // Истоки. 1999. 23 янв.
- 595. Левшина Г. Служба, достойная похвалы // Истоки. 2000. 20 дек.
 - Пенсионному фонду 10 лет.

596. Стрельников В. В 2000 год с новыми машинами: В налоговой службе // Истоки. – 1999. – 11 дек.

Торговля

- 597. Амельченко Е. Одни из лучших в России // Истоки. 2000. 7 марта.
 - Беседа с пред. Прохоровского райпо Т.С.Великих.
- 598. Амельченко Е. Заслуженный экономист России: Человек и дело // Истоки. – 1997. – 2 дек.
 - Гл. бухгалтер Прохоровского района А.И.Горбачева.
- 599. Великих Т. Немалый вклад в развитии района // Истоки. -1997.-5 июля.
 - О работе Прохоровского райпо.
- 600. Великих Т.С. Успех в единстве // Истоки. 1999. C.2.
 - О работе потребкооперации р-на.
- 601. Левшина Г. В поисках новых направлений работы // Истоки. 1999. 18 сент.
 - О работе Прохоровского промышленно-заготовительного предприятия.
- 602. Левшина Г. Постоянное желание идти вперед: Слово рук. // Истоки. 1998. 11 апр. Беседа с пред. Прохоровского райпо Т.С.Великих.
- 603. Михайлова Д. Добрый след на земле // Истоки. 1999. 28 авг.
 - Коммерческая деятельность А.Ходотаева, жителя пос.Прохоровка.
- 604. Подбельцев И. Говорят о ней: «Крутой характер»: О Т.С.Великих // Белгор. изв. 2000. 4 апр.
- 605. Шеховцов А. Защищая права потребителей: Сфера обслуживания // Истоки. 1998. 23 дек.

На страже правопорядка

- 606. Всем миром на искоренение преступности: Беседа с нач. РОВД С.И.Шокуровым // Истоки. 1994. 17 авг.
- 607. Главная функция правозащита // Истоки. 2000. 12 янв.

Беседа с прокурором Прохоровского р-на Н.М.Коротких.

- 608. Делаем все возможное: Отчет отд. внутр. дел // Исто- κ и. 1999. 10 февр.
- 609. Князев И. Служба есть служба // Коммунист. 1990. 7 нояб.

Об инспекторе ГАИ М.П.Сокореве.

- 610. Левшина Г. Награжден знаком отличия // Истоки. 1999. 2 июля.
 - Ст. участковый инспектор А.В.Галуцкий награжден знаком «За отличие в службе» ВВ МВД России II степени.
- 611. Левшина Г. Противодействуя беде // Истоки. 2000. 16 дек.

Заседание комиссии по делам несовершеннолетних по вопросам наркомании, алкоголизма.

- 612. Мосейчук П. Порядок под контролем // Истоки. 2000.-10 нояб.
 - О работе милиции по вопросам общественной безопасности.
- 613. Подбельцев И. Направить на доследование! // Белгор. изв. 1998. 17 нояб.
 - Беседа с пред. Прохоровского район. суда В.Т. Ермошиным.
- 614. Чибисов Н. Честность и доброта // Белгор. правда. 1984. 24 марта.
 - О капитане милиции Прохоровского РОВД М.Ф.Волобуеве.

Служба прохоровцев в рядах вооруженных сил. Воины-интернационалисты

615. Васильева Н. На своей земле // Белгор. правда. – 1989. – 23 февр.

О воинах-афганцах из с. Журавки.

616. Володина Е. Прелестному есть кем гордиться // Истоки. – 1999. – 14 апр.

12 прелестненских парней участвовало в Афганской войне.

617. Крупин А. Им не забыть дорог Афганистана // Коммунист. – 1989. – 4 марта.

О воинах-афганцах.

618. Левшина Г. К службе в армии готовы // Истоки. – 2000. - 25 окт.

О спартакиаде допризывной и призывной молодежи.

619. Подбельцев И. На горячей земле под горячим небом // Белгор. правда. – 1989. – 12 июля.

О воине-афганце В.Муравьеве.

620. Хабаров В. За боевые заслуги // Коммунист. – 1987. – 10 дек.

О награждении воина-афганца Н.Гокова, жителя с.Плющины.

621. Черкесов В. Мальчишки из Прелестного // Белгор. правда. – 1988. – 19 авг.

О судьбах воинов-интернационалистов.

Здравоохранение. Медицина

622. Амельченко Е. Такой нужный аппарат // Истоки. – 2000. - 9 дек.

О приобретении фиброгастроскопа для район. поликлиники.

623. Володина Е. Он сразу стал главным врачом // Истоки. – 1998. – 18 марта.

- Об А.П.Ивлеве, заслуженном враче России.
- 624. Володина Е. Человек и его дело: Фото // Истоки. 1999. 24 июля. Об акушерке Г.П.Фильчаковой.
- 625. Зеленая Т.Н. И будет новый роддом // Истоки. 1999. 8 дек.
- 626. Игорев П. Кудесник из Коломыцева // Белгор. изв. 1998. 25 авг.

О целителе Л.Н. Михайлюкове.

- 627. Их труд и в области отмечен // Истоки. 1997. 14 июня.
 - Вручены грамоты мед. работникам от обл. Управления здравоохранения.
- 628. Левшина Г. Система ОМС и наше здоровье // Истоки. 1998. 18 нояб.
- 629. «Мир без наркотиков» // Истоки. 2000. 16 дек. Акция для детей и подростков.
- 630. Нетленная мудрость врачевания // Истоки. 1999. 23 июня.

О враче Т.Н.Зеленой.

- 631. Обеспечим здоровьем население: С заседания коллегии при гл. р-на // Истоки. 1996. 31 июля.
- 632. Подбельцев И. Наметили выполняем // Коммунист. 1990. 21 авг.

Интервью с секретарем райисполкома Н.Д.Бойченко о прогр. «Здоровье».

- 633. Социальное зло общества // Истоки. 2000. 16 дек. Семинар в центральной район. больнице по вопросам наркомании в подростковой среде.
- 634. Цуркин Ф. Наша Кирилловна: Человек и его дело // Истоки. 1999. 25 дек.
 - О фельдшере Т.К.Дергачевой, которая обслуживает Г.-Погореловку, Гаюры, Камышовку.

Народное образование в районе

- 635. Дрокина В. Новое в практике образования // Истоки. 1996. 11 сент.
 - Ст. зав отд. образования администрации р-на В.И.Дрокиной.
- 636. Левшина Г. Будущие кадры сельского хозяйства: С 25-го слета ученических бригад // Истоки. 1999. 22 мая.
- 637. Левшина Г. Главное воля к победе: С областного конкурса проф. мастерства // Истоки. 1999. 19 июня.
- 638. Левшина Г. Конкурс профессионального мастерства // Истоки. 1999. 27 февр. Учитель года – 99.
- 639. Левшина Г. Педагогика творчества и вдохновения // Истоки. 2000. 2 февр.
- 640. Погорелова И. Победители олимпиады // Истоки. 2000. 4 нояб.

Школьная олимпиада по краеведению.

Дошкольные учреждения. Детские сады

- 641. Амельченко Е. Получили высокую оценку // Истоки. 2000.-16 дек.
 - Творческий отчет ЦРР «Родничок».
- 642. Амельченко Е. Сознательно определенный выбор: Человек и его дело // Истоки. — 1999. — 26 июня. О методисте дошкольного воспитания Т.М.Шаховой.
- 643. Амельченко Е. Четверть века с детьми // Истоки. 1999. 23 окт.
 - С.Р. Чистюхина воспитатель детсада «Родничок».
- 644. Герасимова Л.Н. Все для детей и их родителей: Слово воспитателю // Истоки. 1999. 22 сент.
 - Ст. зав. центром развития ребенка «Родничок».

- 645. Кузнецов А. В Детском доме новоселье // Истоки. 1998. 5 сент.
- 646. Чурсин В. Кто в тереме живет? // Коммунист. 1990. 8 марта.

О работе детсада «Ромашка».

Начальные и средние школы

647. Бельков Л.Т. Формировать экологически грамотного человека - задача школы на современном этапе: Докл. на 3-й межрегиональной экологической конф. — Прохоровка, 1994. — 15 с.

648. Амельченко Е. 60 лет – как один миг // Истоки. – 1999. – 12 нояб.

Юбилей Беленихинской средней шк.

- 649. Андреева А. Еще один сельский музей: Возрождение нац. культ. // Истоки. 1998. 14 февр. Маломаяченская средняя шк.
- 650. Аргунова Л. Русская старина: Возрождение нац. культуры // Истоки. 1998. 18 февр. В шк. р-на входит нар. творчество.
- 651. Бузанакова Т. Центр образования, воспитания и культуры: Новости из сельских шк. // Истоки. 1999. 9 июня.

Ст. завуча Прелестненской средней шк.

- 652. Веников В. Один век из жизни школы: Большанская средняя шк. готовится к 100-летнему юбилею // Истоки. 1996. 18 дек.
- 653. Веников В. Письмо из прошлого века: История Отечества // Истоки. 1994. 7 сент.

История Кривошеевской средней шк.

654. Веников В. Славный юбилей: По страницам книг Курского архива // Истоки. — 1996. — 6 марта. Подолешенкая средняя шк.

- 655. Веников В. Успех учителя и земляка // Истоки. 1995. 11 март.
 - О дир. Большанской средней шк. Л.Т.Белькове.
- 656. Веников В. Участник областной и районных выставок: На шк. меридианах // Истоки. 1997. 15 марта. И.Новицкий из Подолешенской средней шк.
- 657. Всегда готовы // Истоки. 1999. 2 июня. Прием в пионеры 5-го класса Подолешенской средней шк.
- 658. Денисов В. Строка в биографии: К 115-й годовщине со дня образования Радьковской средней шк. // Коммунист. 1984. 1 сент.
- 659. Ионин С. «Прощаться с ней не надо торопиться...» // Истоки. 1997. 6 дек. Сагайдаченской неполной средней шк. 60 лет.
- 660. Ионин Г. Радьковская средняя // Истоки. 1996. 5 окт.
- 661. Ионин Г. Школьная фотопамять о весне 1935 года: Вспоминая о былом // Истоки. 1998. 17 июля. Радьковская средняя шк.
- 662. Как школы раньше строили: История Отечества // Истоки. 1994. 14 мая. Строительство школы в с. Казачьем, с.Подольхи 1895 г., с.Мало-Яблоново 1903г.
- 663. Кривошапов Н. Юбилей: 40 лет Андреевской шк. // Истоки. 1996. 6 марта.
- 664. Кузнецов А. Встречай школьников герой // Истоки. 1996. 30 нояб. Установление бюста Героя Сов. Союза Г.Г.Чернова в Радьковской шк.
- 665. Курганский И. Родная школа // Истоки. 1997. 17 сент.
 - История Холоднянской средней шк.
- 666. Левшина Г. Визитная карточка школы // Истоки. 1994. 1 июня.

- Призначенской шк. 10 лет.
- 667. Левшина Г. Коллективные творческие дела один из действенных методов улучшения жизни // Истоки. 1998. 24 июня.

Большанской средней шк. присвоено звание научноисследовательского центра биолого-экологического образования.

- 668. Левшина Г. Они стремятся к совершенству: Внимание конкурс // Истоки. 1998. 28 февр. Конкурс «Учитель, классный руководитель 98».
- 669. Левшина Г. Проблемы школы и пути и ее реализации: На школьных меридианах // Истоки. 1998. 21 нояб. Семинар общеобразовательных учреждений на базе Донецкой шк.
- 670. Левшина Г. Театры моды в Прохоровке // Истоки. 1998. 17 янв. Конкурс средних шк.
- 671. Литвинов А. Старейшая в районе // Коммунист. 1964. 9 июля. Радьковской шк. 40 лет.
- 672. Михайлова Г. В Беленихино сегодня юбилей // Истоки. 1998. 24 янв.
- 673. Михайлова Г. Олимпиада выявила лучших: На шк. меридианах // Истоки. 1998. 25 февр.
- 674. Морозов Д. Живи, наша школа // Истоки. 1999. 21 anp.
 - Ст. дир. Вязовской средней шк.
- 675. Настина Е. Заслуженный учитель // Истоки. 2000. 25 окт.
 - Об учителе Призначенской средней шк. Е.И.Курганской.
- 676. Овчарова Н. Об истоках народного образования: Архивные данные // Истоки. 1992. 18 дек.

- 677. Подбельцев И. Из истории Верхне-Ольшанской 8-летней школы: Экскурсия в прошлое // Истоки. 1997. 11 июня.
- 678. Сентябрьский ветер перемен...: Фоторепортаж // Истоки. 1976. 3 сент.

Открытие новой Подолешенской средней шк.

679. Фатеева 3. Вдохновение всей моей жизни // Истоки. – 1999. – 26 июня.

Ст. выпускницы Беленихинской средней шк. 1967 года.

Прохоровская гимназия

- 680. Александров Н. Встреча была коротка...: Выпуск пятидесятых // Истоки. 1998. 5 авг.
- 681. Афанасьева И. Излучающая свет и тепло // Истоки. 1999. 19 мая.
 - О Р.С.Даньковой учительнице Прохоровской гимназии.
- 682. Десять победителей на всю Россию // Истоки. 1996. 27 июля.
 - О В.И Новосельцеве дир. Прохоровской гимназии.
- 683. Дрокина В., Шутенко А. Нашему общему дому 60 лет // Истоки. 1995. 24 мая.

Юбилей Прохоровской средней шк.

684. Зарегистрирована школа-гимназия // Истоки. – 1996. – 26 июля.

Постановлением гл. адм. от 13 июня Прохоровская средняя шк. зарегистр. как полн. средняя многопрофильная шк.-гимназия.

685. И на Белгородчине есть народные педагоги // Смена-Зебра. – 1997. – №40. – С.1.

Дир. Прохоровской шк.-гимназии В.И.Новосельцев – «Директор года-97» и «Народный педагог».

- 686. Ивченко А. Как близка нам ее тревога: Рассказ // Истоки. 1998. 7 марта.
 - О З.Ф. Фатеевой, учителе Прохоровской шк.-гимназии.
- 687. Курганская Г. И по специальности, и по призванию // Истоки. 1999. 20 окт.
 - Об учителе Прохоровской гимназии Солдаткиной Е.Д.
- 688. Литвинов А. Александровской школе 30 лет // Коммунист. 1964.-9 июля.
- 689. Новосельцев В.И. Обновляясь прогрессируем: Прохоровской средней шк. 60 лет // Коммунист. 1995. 9 сент.
 - Авт. ст. дир. Прохоровской средней шк.
- 690. Первый директор // Коммунист. 1986. 8 февр. С.Г.Кузубов — первый дир. Прохоровской средней шк.
- 691. Подбельцев И. Экзамен на директора школы // Белгор. изв. 1998. 30 окт.
 - Беседа с кандидатом пед. наук, дир. Прохоровской шк.-гимназии В.И. Новосельцевым.
- 692. Шутенко А. О концепции школы-гимназии // Истоки. 1996. 30 окт.

Ветераны педагогического труда

- 693. Ионин Г. Люди помнят и почитают: Юбилеи земляков // Истоки. 1998. 28 сент.
 - 110 лет со дня рождения учителя Радьковской шк. А.Ф.Черняева.
- 694. Ионин Г. Светлая память об учителе // Истоки. 1998. 5 дек.
 - 100 лет со дня рождения учителя Радьковской ср. школы П.М. Дородницына.
- 695. Левшина Г. Она умеет видеть жизни красоту // Истоки. – 1998. – 7 марта.
 - О ветеране педагогического труда А.К.Кидановой.

- 696. Левшина Г. Чуткое сердце не знает покоя: Юбилей // Истоки. 1997. 9 авг.
 - О ветеране пед. труда М.Амельченко.
- 697. Левшина Г. Школьные годы чудесные...: К 60-летию Прохоровской средней шк. 1996. 10 янв. Интервью с ветераном пед. труда И.М.Шевцовым.
- 698. Не просто Мария // Истоки. 1994. 20 апр. Столетний юбилей учительницы М.А.Никитиной из с.Мало-Яблоново.
- 699. Руденко Е. Оставляя свой след // Истоки. 1997. 17 сент.
 - О ветеране просвещения И.Г.Курганском уроженце с.Холодное.

Внешкольное образование

- 700. «Родная лира» // Крестьянское дело. 1994. 17 нояб. О клубе лит. встреч в Прохоровском р-не.
- 701. Левшина Г. Главная задача вырастить человека с большой буквы // Истоки. 1998. 15 авг. О Детском доме.
- 702. Левшина Γ . Звездный Γ ала-концерт юных талантов: Фестивали, конкурсы // Истоки. 1998. 12 апр.
- 703. Левшина Г. Почуствовать свою значимость // Истоки. -2000.-4 нояб.
 - Беседа с Е.А.Левшиной, возглавляющей район. орг. детских и подростковых общественных объединений.
- 704. Левшина Г. Осмысливая жизни страницы // Истоки. 1999. 15 сент.
 - О Л.Д.Полянской преподавателе шк. искусств по классу фортепиано.
- 705. Подбельцев И. «Там чудеса, там леший бродит...» // Белгор. изв. 1998.-5 сент.
 - О Доме ремесел в пос.Прохоровка.

706. Черкесов В. Дом, где живут ремесла // Смена. – 1996. – 12 апр.

О работе Дома ремесел в пос. Прохоровка.

Физическая культура и спорт

- 707. Амельченко Е. И счастлив этим: Человек и его дело // Истоки. 1999. 1 мая.
 - О руководителе спорт. клуба «Виктория» С.Ф.Коломыцеве.
- 708. Амельченко Е. Новых вам стартов и новых побед // Истоки. 1999. 22 мая.

У клуба «Виктория» - юбилей.

709. Веников В. И наши земляки добрались в Грецию // Истоки. – 1997. – 23 авг.

О С.Ф.Коломыцеве.

710. Ермаков В. И вновь победа! // Истоки. – 2000. – 18 окт.

Турнир по футболу.

711. Ермаков В. «Колосок» - Азовский // Истоки. – 1998. – 26 авг.

Участие футбольной команды «Факел» в финальных Всероссийских соревнованиях.

- 712. Ермаков В. Кубок главы поселкового округа // Истоки. – 2000.-8 апр.
- 713. Ермаков В. Кубок губернатора // Истоки. 2000. 1 апр.

Мини-футбол среди юношеских команд.

- 714. Ермаков В. Финал районной спартакиады школьников // Истоки. 2000. 19 янв.
- 715. Коломыцев С. В копилку резервов // Истоки. 2000. 14 окт.

Первенство обл. по легкой атлетике.

716. Коломыцев С. Золото для Прохоровки // Истоки. – 1997. – 22 марта.

Роман Скибин.

717. Коломыцев С. Оправдал надежды // Истоки. – 1997. – 31 мая.

Об участнике в открытом чемпионате Москвы по легкой атлетике Романе Скибине.

718. Коломыцев С. Первая в России // Истоки. – 1996. – 17 anp.

Светлана Алексеева заняла первое место по бегу в г. Орле.

- 719. Коломыцев С. Прохоровская прописка кубка // Истоки. -1996.-17 янв.
 - О бегуне Сергее Воронцове.
- 720. Коломыцев С. Сергей Воронцов чемпион Москвы // Истоки. 1995. 14 июня.
- 721. Коломыцев С. Уметь бороться, уметь побеждать // Истоки. 2000. 11 марта. Первенство обл. по легкой атлетике.
- 722. Кузнецов А. Кубок газеты у гимназистов // Истоки. 1999. 6 окт. Легкоатлетические соревнования.
- 723. Кузнецов А. И снова кубок у прохоровцев: Традиционный кросс на приз газеты «Истоки» // Истоки. 1998. 21 окт.
- 724. Кузнецов А. Прохоровцы оказались сильнее: Кубок газ. «Истоки» // Истоки. — 1997. — 25 окт. Осенний кросс по бегу.

Средства массовой информации

- 725. Бойченко Н. Сельский активист // Коммунист. 1987. 27 окт.
 - О селькоре Я.Стригунове.
- 726. Заинтересованный разговор о газете: Собр. актива, посвященное 60-летию район. газ. // Истоки. 1991. 5 нояб.

- 727. Кононенко И. Быть селькором очень ответственно // Коммунист. 1981. 22 окт. К 50-летию газ. «Коммунист».
- 728. Первый номер нашей газеты: Обзор 1-го номера газ., вышедшего 28 окт.1931 г. // Коммунист. 1965. 5 мая.
- 729. Савельев В. Селькоры // Коммунист. 1973. 12 мая.
- 730. Десятитысячный // Коммунист. 1983. 22 окт. О селькорах район. газ. Я.Стригунове и Н.Черкашине.
- 731. Районной газете 65 лет // Истоки. 1996. 19 окт.
- 732. Тридцать лет назад // Коммунист. 1983. 22 окт. О бывшем ред. газ. А.М.Киданове.
- 733. Шаги истории самой: О тех, кто делал и делает газ. // Истоки. 1991. 22 окт. 60 лет район. газ.
- 734. Щедрин Я. Наш старейший // Коммунист. 1968. 22 авг.

О селькоре район. газ. И.Н.Ефименко

Социокультурная деятельность. Клубная работа

735. Веретенников И.И. Народное музыкальное творчество Белгородского края. – Белгород: Изд. дом «В. Шаповалов», 2000. – 216 с.

- 736. Амельченко Е. Заслужив «заслуженных» // Истоки. 1994. 12 янв.
 - О присвоении звания «Заслуженный работник культуры» зав. РОМЦ Лавриновой В.И.
- 737. Амельченко Е. Кладезь творческих идей // Истоки. 2000.-1 янв.
 - О дир. Вязовского ДК Е.А.Гришиной.

738. Амельченко Е. Русский самородок // Истоки. – 1999. – 14 апр.

Музыкант - самоучка Н.С.Съедин из с.Ржавца.

739. Веников В. Собрание в новом клубе // Истоки. — 1994. — 28 янв.

Открытие Дома культуры в с.Гнездиловка.

- 740. Гнездилова Т. Хранительница старины глубокой: Сельские новости // Истоки. 1998. 23 мая.
- 741. Еще один «Заслуженный» // Истоки. 1998. 21 нояб. В.П. Черновой, дир. Прохоровского ДК, присвоено звание «Заслуженный работник культуры Российской Федерации».
- 742. Калугина Е. Уже полюбившиеся «новые имена» // Истоки. 2000. 15 апр. О фестивале «Новые имена».
- 743. Крупин А. Народному двадцать один // Коммунист. 1990. 27 марта. Прохоровский нар. театр.
- 744. Курганская Г. Отчетный концерт школы искусств // Истоки. 1999. 14 апр.
- 745. Курганская Г. У культработников свой праздник // Истоки. -1999.-1 дек.
- 746. Левшина Г. Жить или существовать // Истоки. 1999. 25 авг.

Беседа с дир. муниципального учреждения по кинообслуживанию Н.А.Борзых.

747. Левшина Г. Здесь как в одной большой семье // Исто- κ и. – 1999. – 15 мая.

О клубе молодой семьи в пос. Прохоровка.

748. Левшина Г. Здесь рады всем // Истоки. – 1999. – 15 сент.

О работе Журавского Дома культуры.

749. Левшина Г. И звучала песня: «Звонкая капель»: Дневник фестиваля // Истоки. — 1998. — 11 марта.

750. Левшина Γ . Коллектив молодой, но перспективный: Новости культуры // Истоки. — 1998. — 29 апр.

О танцевальном коллективе Дома культуры.

- 751. Левшина Г. Она была первой // Истоки. 1999. 12 мая.
 - О З.Н. Чернухиной методисте РДК.
- 752. Левшина Г. Песня в душе моей: Культ. жизнь // Истоки. 1999. 21 авг.

О дир. Беленихинского Дома культуры А.К.Петровой.

753. Левшина Г. Плоды сотворчества // Истоки. — 2000. — 20 дек.

Интервью с нач. отд. культуры Е.Н.Басюк.

754. Левшина Г. Если вам – до 35 лет // Истоки. – 2000. – 19 янв.

Фестиваль «Новые имена».

- 755. Левшина Γ . Звенит капель // Истоки. 2000. 15 апр. Финал 4-го фестиваля «Звонкая капель».
- 756. Левшина Г. И улыбнетесь вы в надежде // Истоки. 2000. 19 февр. Конкурс «Культработник 2000».
- 757. Левшина Г. Конкурс патриотической песни // Истоки. -2000.-26 янв.
- 758. Левшина Г. С днем рождения // Истоки. 1995. 4 окт.

Официальное открытие Дворца культуры.

759. Левшина Г. Сохраним родник своей души // Белгор. изв. – 2000. – 6 дек.

О Дне культработника в Прохоровском р-не.

760. Левшина Г. Юморина районного масштаба // Истоки. – 2000. – 5 февр.

Парад КВН-овских команд.

761. Михайлова Г. Песенное чудо // Истоки. — 2000. — 1 марта.

Об этнографическом песенном ансамбле села Лучки.

- 762. О присвоении почетного звания «Заслуженный работник культуры РСФСР» // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1981. №38. С.765-766.
 - О присвоении звания «Заслуженный работник культуры» методисту Прохоровского р-на ДК М.Я.Чернову.
- 763. Присвоены звания // Истоки. 1996. 22 мая.
 - О присвоении звания «Заслуженный работник культуры» В.Г.Кривчикову исполн. обязанности зав. отд. культ. и худож. А.П.Зенину.
- 764. Руденко Е. Праздник Нептуна: Впервые в р-не // Истоки. 1996. 3 авг. С.Береговое.
- 765. Сегодня будет праздник в Вязовом // Истоки. 1998. 21 февр.
 - Статья о жителях с.Вязовое. Краткая ист. справка.
- 766. Успешное выступление // Истоки. 2000. 1 апр. Отчет Беленихинского СДК.

Библиотеки

- 767. Амельченко Е. Детская библиотека и мир семьи: Творческая лаборатория // Истоки. 1998. 25 нояб.
- 768. Амельченко Е. Заслужив «заслуженных» // Истоки. 1994. 12 янв.
 - О присвоении звания «Заслуженный работник культуры» З.И.Маматовой зам. дир. по работе с детьми.
- 769. Амельченко Е. Наш край в истории России: Презентация выставки // Истоки. 1999. 20 окт.
 - В Прохоровской центральной район. б-ке.
- 770. Амельченко Е. Одна из лучших в области: Б-ка для читателей // Истоки. 1999. 21 июля.
 - О работе Прохоровской центральной район. б-ки.

- 771. Амельченко Е. Человек на своем месте // Истоки. 1997. 24 мая.
 - О Л.П.Ловчаковой зав. методико библиограф. отделом.
- 772. Белозерова Т. Презентация на областном уровне // Истоки. 1998. 14 марта. Прохоровская ЦБС.
- 773. Виноградова С. В дар Прохоровке // Ветеран. 1995. №11.
 - О б-ке Н.И.Рыжкова.
- 774. Володарская М. О нашей библиотеке замолвлю слово // Истоки. 1999. 30 июня.
 - О работе Большанской б-ки.
- 775. Володина Е. Скучать не приходилось // Истоки. 2000. 18 окт.
 - О презентации центральной район. б-ки, проведенной для слушателей Всероссийской шк. библиотечной инноватики.
- 776. Галуцких Е. В дар сельской библиотеке: Нам пишут // Истоки. 1999. 19 мая.
- 777. Герасимова Т. Дети должны знать об этом // Истоки. 2000.-1 янв.
 - Обсуждение кн. Л.Басовой «Зойка и пакетик» в центральной детской б-ке.
- 778. Ефименко М. Дни литературы // Истоки. 2000. 20 дек.
- 779. Ефименко М. Рады помочь // Истоки. 2000. 10 нояб.
 - О возможностях компьтерного сервиса в Прохоровской ЦРБ.
- 780. Костенко Н. «Наш современник» в Прохоровке // Истоки. 1999. 24 марта.
 - Встреча с писателями России в пос.Прохоровка.
- 781. Лазарева Е. Книга от Кремля // Истоки. 2000. 18 окт.

- О кн., подаренной В.В.Путиным б-ке Н.И.Рыжкова.
- 782. Лазарева Е. Презентация нашей библиотеки в Москве // Истоки. 1997. 6 авг. Б-ка Н.И.Рыжкова.
- 783. Лазарева Е. Пронести через всю жизнь // Коммунист. 1976. 23 нояб.
 - О работе Прохоровской ЦБС.
- 784. Левшина Г. В ее трудовой книжке одна запись // Истоки. 1999. 20 окт.
 - Об О.Н.Амелиной ветеране библиотечного дела, проживающей в с.Холодное.
- 785. Левшина Г. Все время в поиске: Человек и его дело // Истоки. -1999.-12 мая.
 - О Е.К.Канунниковой, ведущем библиографе ЦБС.
- 786. Левшина Г. Говорят, что у войны не женское лицо... // Истоки. 1998. 7 марта. Вечер в район. б-ке.
- 787. Левшина ΓЗалы читален мне видятся храмами // Истоки. 1996. 20 марта.
 - О праздновании юбилея в детской б-ке.
- 788. Левшина Г. «Надежда» для души // Истоки. 2000. 15 марта.
 - О сотрудничестве центральной район. б-ки и общества слепых.
- 789. Левшина Г. Открытие читального зала // Истоки. 1999. 21 авг.
 - В б-ке Н.И.Рыжкова.
- 790. Левшина Г. Победа на областном уровне // Истоки. 1999. 21 авг.
 - Сценарий А.В.Бердниковой «Путешествие с Пушкиным по Белгородскому краю» занял на обл. конкурсе I место.
- 791. Левшина Г. Познавая удивительный мир книг и человеческой души: Доска почета // Истоки. 1996. 19 июля.

- О Н.И. Цабренко зав. отделом обслуживания ЦРБ.
- 792. Левшина Г. Почти 40 в библиотечной системе // Истоки. -2000.-1 янв.

О ветеране библ. дела А.А.Кудриковой.

- 793. Левшина Г. Приди испить из источника духовных сил и возможностей // Истоки. 1999. 3 июля.
 - О зав. б-кой Н.И.Рыжкова Е.Ф.Лазаревой.
- 794. Левшина Г. Юбилей конкурсу не помеха: Центральной район. б-ке 65 лет // Истоки. 1999. 12 июня.
- 795. Ловчакова Л. Героико-патриотическое прошлое района в работе ЦБС: Краеведение // Истоки. 1998. 23 дек.
- 796. Ловчакова Л. Праздновался впервые // Истоки. 1996. 19 июня.
 - О праздновании Дня б-к.
- 797. Михайлова Г. Творческая натура // Истоки. 7 марта. О зав. отд. обслуживания б-ки Н.И.Рыжкова Бердниковой.
- 798. Почетные звания // Сов. культура. 1974. 20 сент. О присвоении почетного звания «Заслуженный работник культуры» А.И Вороновой, дир. Прохоровской район. б-ки.
- 799. Сумменкова Е. Бесценное сокровище // Истоки. $2000.-15~\mathrm{anp}.$
 - О б-ке Большанской средней шк.

Наши замечательные земляки

- 800. Амельченко Е. И зазвучит симфония в душе // Истоки. 1995. 19 июля.
 - О творчестве самодеятельного худож. А.Зенина и поэта В.Чурсина.
- 801. Амельченко Е. Кисть его не спутаешь с другими // Истоки. 1998. 11 марта. О худож. А.П.Зенине.

- 802. Амельченко Е. Личность, увлеченная стариной // Истоки. 1998. 11 марта. Ложкарных дел мастер — Ракитянский Н.П.
- 803. Амельченко Е. Он наделен особым даром // Истоки.-11 июля.

Фотохудожник и журналист А.И.Лукьянов, уроженец х.Сторожевое.

- 804. Афанасьев М. Мирный военный художник // Белгор. правда. 1993. 4 авг.
 - О самодеятельном худож. из с.Подольхи И.Я. Молчанове.
- 805. Веников В. Русский дух Николая Ракитянского // Истоки. 1994. 1 янв.
- 806. Заболотский из Журавки // Истоки. 1996. 2 нояб.
- 807. Ионин Г. Влюбленный в науку // Истоки. 2000. 15 марта.
 - Об ученом-химике А.М.Шкодине, уроженце с.Радьковка.
- 808. Коренько Ю. Вечерний звон // Белгор. правда. 1997. 27 сент.

О Н.П.Ракитянском.

- 809. Коренько Ю. Дед Зорька // Крестьянское дело. 1998. №12. С.1.
 - Целитель из с.Коломыцево.
- 810. Левшина Г. Трудности сделали ее сильней: О людях труда // Истоки. 1997. 19 нояб.
 - О Е.Г.Першиной, жительнице пос.Прохоровка.
- 811. Настина Е. Лучше заграничных: Мир твоих увлечений // Истоки. 1997. 1 нояб.
 - 3.Р.Полякова занимается шитьем мягких игрушек.
- 812. Настина Е. Новая работа // Истоки. 1999. 15 дек. Портрет Н.И.Рыжкова пополнил галерею худож. Зенина А.П.
- 813. Подбельцев И. Куры Лиманского: Мир твоих увлечений // Истоки. 1999. 17 июня.

- С.Гусек-Погореловка.
- 814. Сабельников М. Журавский чародей // Белгор. правда. 1991. 22 окт.
 - Об А.И.Заболотском из с.Журавки.
- 815. Чурсин В. Новые пейзажи // Истоки. 1991. 14 нояб. О новых работах худож. А.Зенина.

Литературная жизнь района

Авдошенко Анатолий Николаевич

816. Авдошенко А.Н. Первая почта: Стихи. – Харьков: Прапор., 1966. - 22c.

- 817. Авдошенко А.Н. Баллада работы; Подорожная; На концерте русской народной песни: Стихи // Коммунист. 1971. 26 июня.
- 818. Авдошенко А.Н. Пехота; 1941; Память; В окна белой деревеньки; В застенчивом своем, не ярком блеске была моим ты первым букварем: Стихи // Коммунист. 1982. 30 марта.

Маматов Дмитрий Акимович 1931

- 819. Маматов Д. Добро. Белгород, 1991. 184 с.
- 820. Маматов Д. На острие судьбы...: Стихотворения. Белгород: Изд-во В.М.Шаповалова, 1996. 280 с.

- 821. Маматов Д. Баллада о соли // Белгор. правда. 1985. 8 мая.
- 822. Маматов Д. Без вести: Стих // Белгор. правда. 1995. 23 февр.
- 823. Маматов Д. В гостях у медсестры // Белгор. правда. 1984. 7 сент.

- 824. Маматов Д. В деревне; Песня; Память // Ленинская смена. 1986. 4 сент.
- 825. Маматов Д. Вдовы // Белгор. правда. 1984. 23 сент.
- 826. Маматов Д. Домик в Призначном // Белгор. правда. 1984. 21 янв.
- 827. Маматов Д. Егоров шлях: (Поэма) // Ленинская смена. 1986. 22 февр.
- 828. Маматов Д. Журавли; Звезда и земля // Ленинская смена. 1983. 1 окт.
- 829. Маматов Д. Капели; Подснежники; Солнце и ручей; Этюд // Белгор. правда. 1985. 24 марта.
- 830. Маматов Д. Кисет // Белгор. правда. 1984. 21 янв.
- 831. Маматов Д. Лето; Бабушкин квас; На сенокосе // Белгор. правда. 1984. 7 июля.
- 832. Маматов Д. Мельница; Песня; Иволга; Бабье лето; Желание // Ленинская смена. 1983. 10 сент.
- 833. Маматов Д. Пурга; Картина; Поп в самолете // Белгор. правда. 1985. 5 янв.
- 834. Маматов Д. Разведчица; Баллада о деревянной ноге // Белгор. правда. 1983. 1 окт.
- 835. Маматов Д. Раздумье; Осеннее; Звезды и земля // Белгор. правда. 1983. 1 окт.
- 836. Маматов Д. Рассказ ровесницы // Белгор. правда. 1985. 5 янв.
- 837. Маматов Д. Реквием; Груздь; Август; «Буржуй»; Этюд; Осень; Прощание // Белгор. правда. 1984. 20 сент.
- 838. Маматов Д. Сергею Есенину: Стихи // Белгор. изв. 1999. 25 авг.
- 839. Маматов Д. Соловьиная ночь; Весна // Ленинская смена. 1984.-26 апр.
- 840. Маматов Д. Школа в Призначном // Белгор. правда. 1984. 7 сент.

Третьяков Федор Федорович 1922-1992

- 841. Третьяков Ф.Ф. Ах эти звезды; Киномеханик; Зимнее лето // Коммунист. 1978. 18 февр.
- 842. Третьяков Ф.Ф. Баллада о богатырях // Коммунист. 1988. 28 июля.
- 843. Третьяков Ф.Ф. Баллада о глотке воды; Туча и пушинка // Коммунист. -1978.-19 сент.
- 844. Третьяков Ф.Ф. Больное Сердце // Коммунист. 1981. 28 февр.
- 845. Третьяков Ф.Ф. В бою; В те годы; Блиндаж; Фронтовик // Коммунист. -1979.-22 февр.
- 846. Третьяков Ф.Ф. В гостях у детства // Коммунист. 1982. 20 нояб.
- 847. Третьяков Ф.Ф. В одиночестве // Коммунист. 1983. 2 июля.
- 848. Третьяков Ф.Ф. Война на экране // Коммунист. 1978. 9 мая.
- 849. Третьяков Ф.Ф. Да только слезы сами льются // Коммунист. 1988.-8 марта.
- 850. Третьяков Ф.Ф. Давно ль; Ночь и мать; Запах лета // Коммунист. 1979. 3 февр.
- 851. Третьяков Ф.Ф. Два мнения; В очередях; Опасные друзья; Трактор-кормилец; Завещание; На смерть дерева; Земля-земля; Часы; Предсмертный сон; Читая Пушкина; Все проходит // Истоки. 1992. 10 апр.
- 852. Третьяков Ф.Ф. Деревенские напевы; Поле; Добрый обман; Поют девчата; У колонки; Бабье лето // Коммунист. 1978. 7 окт.
- 853. Третьяков Ф.Ф. Другу // Коммунист. 1980. 21 окт.
- 854. Третьяков Ф.Ф. Затянувшаяся скорбь // Коммунист. 1985.-4 апр.
- 855. Третьяков Ф.Ф. И сегодня вспомним всех // Коммунист. 1968. 16 июля.

- 856. Третьяков Ф.Ф. Идут доярки // Коммунист. 1982. 18 дек.
- 857. Третьяков Ф.Ф. Идут по улице солдаты // Коммунист. 1972. 29 июля.
- 858. Третьяков Ф.Ф. Из блокнота огненных лет // Коммунист. 1978. 12 сент.
- 859. Третьяков Ф.Ф. Как на войне // Коммунист. 1980. 23февр.
- 860. Третьяков Ф.Ф. Как хорошо; Баллада о чужом счастье // Коммунист. 1990. 6 марта.
- 861. Третьяков Ф.Ф. Ласточка; В лесу; Ракита; Строитель; Замедленный отъезд; Подснежник; Перед маем // Коммунист. 1989. 22 апр.
- 862. Третьяков Ф.Ф. Мать // Коммунист. 1982. 6 марта.
- 863. Третьяков Ф.Ф. Нехороший вечер; Несокрушимая стена; Из женских разговоров; Участь напрошенного гостя; Тропка // Коммунист. 1990. 19 апр.
- 864. Третьяков Ф.Ф. О землянке // Коммунист. 1985. 1 янв.
- 865. Третьяков Ф.Ф. Обо мне и старшине // Коммунист. 1978. 23 февр.
- 866. Третьяков Ф.Ф. Одно лишь мучительно больно // Коммунист. 1988. 23 февр.
- 867. Третьяков Ф.Ф. Отцы сынам // Коммунист. 1971. 7 нояб.
- 868. Третьяков Ф.Ф. Памятник солдату // Коммунист. 1982. 13 июля.
- 869. Третьяков Ф.Ф. Пастух // Коммунист. 1988. 15 окт.
- 870. Третьяков Ф.Ф. Поединок с танком // Коммунист. 1983. 25 июня.
- 871. Третьяков Ф.Ф. Поле; У колонки; Добрый обман; Бабье лето // Коммунист. 1978. 7 окт.
- 872. Третьяков Ф.Ф. С аттестатом зрелости // Красный Октябрь. 1958.-14 июня.

- 873. Третьяков Ф.Ф. Сегодня вспомним всех // Коммунист. -1968.-16 июля.
- 874. Третьяков Ф.Ф. Слово о родном крае // Коммунист. 1981. 24 янв.
- 875. Третьяков Ф.Ф. Стихи о матери // Коммунист. 1970. 8 сент.
- 876. Третьяков Ф.Ф. У могилы солдата // Коммунист. 1970. 11 авг.
- 877. Третьяков Ф.Ф. Учесть непрошеного гостя; Иждивенец по неволе // Коммунист. 1984. 9 мая.
- 878. Третьяков Ф.Ф. Фронтовики // Коммунист. 1990. 22 марта.
- 879. Третьяков Ф.Ф. Хоть давно любимы нами с детства; У речки // Коммунист. 1988. 9 янв.
- 880. Третьяков Ф.Ф. Человек выносливей металла // Коммунист. 1971.-14 авг.
- 881. Третьяков Ф.Ф. Честен, как земля // Истоки. 1992. 10 апр.
- 882. Третьяков Ф.Ф. Я свое отгулял; Идут по улицы солдаты; Продолжение // Коммунист. 1979. 6 марта. ****
- 883. Авдошенко А. Душевной реки совпадение: Чит. заметки о поэзии Ф. Третьякова // Истоки. 1994. 11 янв.

Чурсин Владимир Михайлович 1950

- 884. Чурсин В.М. Березка на ветру звенела...: Стихи. Белгород, 1996. 173 с.: ил.
- 885. Чурсин В.М. Благослави меня...: Стихи. Белгород: Крестьянское дело, 2000. 102 с.: ил.

- 886. Чурсин В.М. Богата Русь Мариями, Иванами: Стих // Белгородский численник. Белгород: Изд-во «Крестьянское дело», 1993. С.192.
- 887. Чурсин В.М. За что мне такой подарок?: Стихи. Белгород: «Везелица», 1992. 110 с.
- 888. Чурсин В.М. Подснежниковый свет: Стихи. Прохоровка, 1991. 117 с.: ил.

- 889. Чурсин В.М. Бессмертная звезда: Стих // Белгор. правда. -2001.-6 янв.
- 890. Чурсин В.М. Еще нас ежит зябко стылый ветер; Листве багряной, жесткой: Стихи // Поле Куликово.-1995. №2.
- 891. Чурсин В.М. Еще рокотал остывший гром: Стихи // Ленинская смена. 1985. 30 нояб.
- 892. Чурсин В.М. ...И без оглядки на старые и новые порядки: Стихи // Белгор. правда. 1999. 11 сент.
- 893. Чурсин В.М. И вновь горит закат; Рассвет над деревней; Над Родиною: Стихи // Белгор. правда. 1995. 4 февр.
- 894. Чурсин В.М. Иду не туда: Стих // Белгор. правда. 2000. 12 февр.
- 895. Чурсин В.М. Как же мне ходить по земле // Белгор. правда. 1999. 31 дек.
- 896. Чурсин В.М. Макака в Думе: Басня // Белгор. правда. 1999. 6 нояб.
- 897. Чурсин В.М. На пороге: Стих // Белгор. правда. 2000. 29 дек.
- 898. Чурсин В.М. Новая школа: Стих // Белгор. правда. 1996. 22 июня.
- 899. Чурсин В.М. Оглянись на Россию, Всевышний: Стих // Белгор. правда. 1999. 13 февр.
- 900. Чурсин В.М. Осень: Стихи // Белгор. правда. 1996. 3 февр.

- 901. Чурсин В.М. Сколько вьюг шумело в январе...; Свет сегодня такой...; Бредит черное поле...; До колышков // Крестьянское дело. 1992. 4 июня.
- 902. Чурсин В.М. Случай в лесу: Басня // Белгор. правда. 2000. 1 февр.
- 903. Чурсин В.М. Сохрани себе, Русь!: Стихи // Белгор. правда. 1998. 28 нояб.
- 904. Чурсин В. Спаси! Сохрани! И помилуй!; Еще темно; Кладбище: Стихи // Белгор. правда. 1995. 11 марта.
- 905. Чурсин В.М. Судимы будем; Нет, не просят!; Обман: Стихи // Белгор. правда. 2000. 4 нояб.
- 906. Чурсин В. Тебе: Стих // Белгор. правда. 1985. 6 марта. С.2.

- 907. Авдошенко А. «Необходимость самовыражения» // Истоки. 1994. 28 дек. О сб. стихов «Подснежниковый свет».
- 908. Веников В. «Найти свой след в нехоженной тропе» // Истоки. 1994. 29 окт. Анализ стихов В.М. Чурсина.
- 909. Ураков Г. Поклон тебе, земля отцов // Крестьянское дело. 1992. 4 июня. О творчестве В. Чурсина.

Подбельцев Игорь Владимирович 1955

- 910. Подбельцев И. Июльский ад: Роман, рассказ. Белгород: «Везелица», 1995. 208с.
- 911. Подбельцев И. Кровавая свадьба: Рассказ, этюды, повести. Белгород: Везелица, 1994. 295 с.
- 912. Веников В. И родилась первая книга // Истоки. 1994. 11 июня.
 - О кн. «Кровавая свадьба».

- 913. Руденко Е. Он дарит вам свой талант // Истоки. 1995. 6 дек.
- 914. СтрельниковН. Ждем новых книг // Истоки. 1996. 10 aпp.
- 915. Ураков Г. Поклон тебе, земля отцов // Крестьянское дело. 1992. 4 июня.

Рецензия на сб. стихов «Подснежниковый свет».

Религия и церковь в районе

- 916. Бекетов В.П. Сотворение Чуда: Книга, рассказанная участниками строительства Прохоровского храма Петра и Павла. М.: Русская книга, 1995. 224 с., 16 с.: ил.
- 917. Освящение закладки храма в память о погибших в Прохоровском сражении и на всей Курской дуге. Прохоровка, 1992. 15 с.: Фотоальбом.
- 918. Шатерникова Н.И. Храм святых апостолов Петра и Павла. Белгород, 1996. 12 с.

- 919. Бобов А. Была ли в Прохоровке каменная церковь: Мифы и реальность // Истоки. 1999. 16 янв.
- 920. Бобов А. Кондровка и ее церкви: История Отечества // Истоки. 1995. 5 авг.
- 921. Веников В. Во имя Николая-угодника // Истоки. 1994. 31 авг.

О стр-ве храма в с.Вязовом.

- 922. Веников В. Где молились прохоровцы // Истоки. 1998. 16 янв.
- 923. Веников В. К истории прохоровских церквей // Истоки. 1994. 30 марта.
- 924. Джавадова В. С крестом и автоматом на битву шли солдаты: Ратное поле России // Смена. 1998. 17 июня.
 - О священнослужителе П.В.Вознесенском Вознесенского храма с.Радьковка.

925. Коренько Ю. Источник веры // Белгор. правда. – 1993. – 21 окт.

О целебном источнике св. Пантелеймона близ с.Вязовое.

926. «Память павших заставит нас опомниться» // Наш современник. – 1995. – №1.

Беседа с Н.И.Рыжковым о стр-ве храма.

927. Травина А.С. Созидая, не забывайте о прошлом // Истоки. – 1994. – 18 июня.

О разрушении храмов Курской епархии.

928. Чурсин В. Отечество – одно // Коммунист. – 1989. – 24 янв.

О церкви в с.Радьковка.

929. Холодова Е. В память о погибших воинах // Истоки. – 1997. – 24 дек.

Храм памяти погибшим в танковом сражении.

Именной указатель

/	۱
Γ	•

Авдеев И.П. – 422 Авдошенко А.Н. – 816-818,883,907 Адонина Д.И. – 188 Акулова B. – 204 Аланов К. – 16 Александров А. – 258 Александров Н. – 680 Алексеев C. – 229 Алексеева C. – 718 Алешина К. – 259,353 Амелина О. Н. – 7 84 Амельченко E. -17,45,121,158,260,354-356,438 -443, 494,520,540,541, 565, 597, 598,622,641-643,648, 707,708, 736-738,767-771, 800-803 Амельченко М.А. – 696 Андреева A. – 649 **Аникин А.** – 444 Анциферов К.П. – 261,289 Анциферов Ю. – 18,445,542 **Аргунова** Л. – 650 **Арефьева А.З.** – 363 **Архипов Н.А.** – **330 Афанасьев М.** – 804 Афанасьева И. – 681 Б Бабин В. – 262 Багров А.П. – 364 Багров T. – 421 Балабанов А.С. – 46

Балабанов В. – 357 Балабанов М. – 369 Балабанов М.С. – 357 Басюк Е.Н. – 753 Бегельдинов Т.Я. – 2 97 Бекетов В. – 263,964,916 Бекетов Ф.К. – 358 Белов Н. – 265,266 Белозерова Т. – 772 Бельдиев П.М. – 242 Бельков Л.Т. -19,20,647,655 Бердникова А.В. – 790,797 Бессонов В.И. – 262 Бессонова Ф.Д. – 403 Бобов А. – 47-57,122,123, 919,920 Бобов Т. – 566 Бобров В.И. – 420 Богданов И. – 58, **Божков Н. – 59** Бойченко Н. – 138,159,170, 180,378,429,447,448,632,725 Борисенко А. – 585 Борисов М. – 267,270,285 Борзых А. – 345,398,418 Борзых Н.А. – 746 Бородин Д. – 141 Бороздан A. – 230 Бочаров Г. − 231,232 Бузанакова Т. – 651 Буковский К. – 268 Булгаков П.Я. – **379**

Булгакова Л. – 358	Герасимова Н.М. – 412
В	Герасимова Л.Н. – 644
Валентинова Г. – 543 ,589	Герасимова Т. $-207,774$
Варавин В.Н. – 375,399	Герасимова Ф.Г. – 414
Васильев М. – 205	Γ ладильщиков В. – 271
Васильева Н. – 615	Гнездилов Е.А. – 574
Васильченко Н. – 269,359,	Гнездилов И.Ф. – 422
570	Гнездилова Т. – 740
Великих Т.С. – 490,597,599,	Гоков Н. – 620
600,602	Голубоцкий И.А. – 365
Веников В. – 4,206,360,	Горбачева А.И. – 598
450,571,652-656,709,739,	Городов В. – 181
805,908,912,921-923	Гостищев П.М. -422
Веретенников И.И. – 735	Гоцуц М.И. – 484
Виноградова С. – 773	Гречанников Л.Г. – $272,303$
Власов А.А. – 266,270	Григорьев Г.М. – 11
Возовиков В.С. – 234	Гришина Е.А. – 737
Волобуев В. – 50	Губкина А.А. – 587
Волобуев В.П. – 382	Гуделенков Н.В. – 545,590
Волобуев М.Ф. – 614	Гужбе Н.Н. – 304
Волобуев П. – 60	Гулин В. – 273
Воловникова А.П. – 295	Гусев И.А. – 305
Володарская М. – 774	Д
Володина Е. – 568,616,623,	Данилов А.Б. – 291,326
624,775	Данников В. – 5
Волошенко М.Ф. – 422,423	Данькова Р.С. – 681
Воронова А.И. – 798	Дедов B. – 22
Воронцов С. – 719,720	Демин Н. – 182,361
Вшивцева А. – 311	Демченко А.С. – 426
$oldsymbol{\Gamma}$	Денисов В. – 658
Галимская К.К. – 10	Денисов П. –183
Габелко И. – 61	Дергачева Т.К. – 634
Галуцкий А.В. – 610	Диденко М.И. – 258
Галуцких Е. – 776	Джавадова В. – 452,924
Гвоздев M. – 171	

Журавлев Г. – 363-367,532
Журавлева А. – 323
Журбенко И. – 275
3
Заболотский А.И 806,814
Зайцева T. – 64
Замулин В. – 125,212,213,
276-281,457-463
Заставенко – 171
Звоницкий Э. – 144
Зенин А.П. $-564,763,800,$
801,812,815
Зенин И. – 400
Зенин К – 464
Зеленая Т.М. – 625,630
Золотарев Н. – 65
Зотов М.И. – 331
И
Иванов Б.И. – 385
Иванов Ф. – 66,368
Ивановский Е.Ф. – 238
Ивченко А. – 686
Игорев П. – 626
Ильин H. – 67
Иовлев А.И. – 322
Ионин Γ . – 68,369-371,660,
661, 693,694,807
Ионин С. – 215,659
\mathbf{K}
Казаков К.В. – 282
Калашников А. – 275
Калугина Е. – 742
Канищева М. – 69
Канников Ф.Е. – 387

Канунникова Е.К. – 785	Костенко С. – 26
Капустянов Ю. – 548	Костицин А.С. – 312
Карпущенко В. – 145	Костюков П.В. – 141
Карташов Н. – 70,161-	Кочергина А.Г. – 159
165,172, 185, 239,575	Кочетков А.Д. – 242
Касатонов И.М. – 422	Кравченко К. – 71,147,217,
Катунин – 216	283,284,288, 374-380,
Кашников E. – 372	Кривенко Л.C. – 148
Киданов А.М. – 732	Криворотов А. – 289
Киданова А.К. – 695	Кривошапов H. – 71,663
Киянова Г. – 373	Кривчиков В.Г. – 763
Кларк А. – 240	Кривчиков М.В – 353
Клыков В.М. – 443,470	Кроль С.Н. – 316
Князев И. – 533,609	Крохмалюк В.Г. – 234
Кобелева С. – 25	Круглов А.И. – 392
Ковалев А.П. – 413	Крупин А. – 617,743
Ковалев М.А. – 146	Кублицкая Л.Н. – 319
Коваль-Волков В. – 285	Кудрикова А.А. – 792
Кожевников А.Л. – 286	Кудрикова 3. – 381
Колесников А.Д. – 361	Кудрикова М.П. – 381
Коломыцев С.Ф. – 707,709,	Кузнецов А. – 72-74,149,
715-721	50, 66, 500, 504 -507,535,
Колтунов Γ .А. – 241,439	551,576, 645, 664,722-724
Кононенко И. – 727	Кузнецов Н.А. – 430
Кононов И.И. – 368	Кузубов А.А. – 371
Конюхов Г.И. –394	Кузубов С. – 75,76,690
Коренько Ю. – 5,	Кузьминов В.Г. – 574
808,809,925	Кулабухов В. – 421
Корнилов Б. – 287	Кулабухов Н. – 77
Король О.Н. – 438	Кулаков А. – 290,291
Коротких Н. – 196	Кулешов В.В. – 179
Коротких Н.М. – 607	Курганская Г. – 467,552,
Косарева Н.И. – 580	687,744,745
Костенко Н. – 26, 503,534,	Курганская Е.И. – 675
549,550,786	Курганский И. – 78,665,699

Куртов Е. – 79 **Ломаченко** Ф.Ф. – 321 Кучма Л.Д. -481 Лужецкая – 567 Лукашенко А.Г. – 481 Л Лавриненко П.Г. –359 Лукьянов А. – 43 Лукьянов А.И. -440,834, Лавринова В.И. – 736 Ладыгина Л. -292,468803 Лазарева Е. –781-783,793 Лыков И.С. – 246 Лыкова Г. – 160 Лашина Л. – 589,591 **Лащенко** В. – 356 M Малыхин В. – 86 Левшина Γ . – 26,28,218, 93,383-387,469,482-485, Малыхин И. – 536 521,553-556,577, 592-595, Маматов В . − 391 601,602,610,611,618,628, Маматов В.И. – 495,496, 636-639,666-670,695-697, 508,509,513,518, 522,562 Маматов Д.А. – 819-840 701-704, 746-760,784-794, Маматов В.М. – 494,557 810 **Левшина** Е.Г. – 703 Маматов И.В. –546,573 Левуков И. – 382 **Маматова 3.И – 768** Легезин П.К. – 472 Маматова T. – 523,524 Леонов А.А. – 568, Маракин Я. – 186 Ликарчук Л. – 388,389 Маркин Γ . – 87,128 Лиманский К.А. – 410 Маслова М. – 30 Мастеров Γ . – 392,405, 486, Лиманский А. – 155 Литвинов A. -81-86,127,487 688 Мешкова – 324 Литвинов Γ . – 670 Минин Я. – 287 Литвинова А. – 671 Михайлова Г. − 220,393, Литвинов Я.Г. -158,401489,672,673, 761,797 Литвинова Н. – 85,86 Михайлова О. – 603 Литвяков B. – 29 Михайлюков В. – 425 Литвяков Ф.А. – 175 Михайлюков В.Ф. – 367 Литвяковы – 171 Михайлюков Γ .Р. – 376 Ловчакова Л.П. – 771,795, Михайлюков Л.М. – 626 Михайлюкова Г. – 537 796 Локтионов Γ . – 390

Мишакина-Стрельникова –	Овчарова Н. – 88-95,129-
416	131,299,395,431,676
Моложавенко В. – 12	Огурцова-Гращенко П.А
Молчанов И.Я. – 810	315
Морозов Д. – 674	Озеров А.П. – 140,141
Морозов К. – 466	Олейников А.И. –320
Морякин П. -173	Орехов И.Д. – 586
Мосейчук П. – 612	Осыков Б.И. – 13,14,31,
Музулева А.Н. – 200	96-100,119,169,350,430
Муравьев В. – 619	Π
Муравьев М.П. – 388	Пархоменко Н.К. – 270
Мурзаев Н.И. – 247	Пальшин В.Е. – 539
Н	Пенкин В. – 397
Нагоров C. – 284	Першина Е.Г. – 810
Найденов А.И. – 221	Петрова А.К. – 752
Найденов M. – 166	Пехтерев А. – 560
Hастина Е. − 294,538,	Печерикин Γ .Е. – 570
675,811,812	Писляков Д. – 300
Наумова A.M. – 313	Погорелов Н. – 174,360,580
Наумова Л. -470	Погорелова И. – 640
Неженцова Н. – 394	Погосян П. – 301
Нестеров Н.С. – 335	Подбельцев И. $-33,101,$
Никитина М.А. – 698	102,132,187, 399,400,401,
Николаев A.C. – 305	402,467, 561,604,613, 619,
Николаев Б. – 296	632,677,691,705,813, 910,
Николаев C. – 229,281,288	911
Новицкий И. – 656	Полежаев В.В. – 564
Новосельцев В.И. – 31,682,	Полежаев В.И. – 571
685,689, 691	Поливанов Γ .А. – 396
Новоспасский К.М. – 201,	Поликарпов В. – 103
248,431	Полякова 3.Р. – 811
\mathbf{O}	Полянская Л.Д. – 705
Овсянников М. – 297	Полянский А. – 35
Овчаров С.В. – 427	Попов А.В. – 342
	Поспелов И. –164

Почернин И. – 403	Сидоренко М. – 36
Почкун Н. – 303	Сидоренко У. – 583
Пузырев В. – 305	Скачко П.Г. – 339
Пустовойтова К.А. – 139	Скибин Р. – 716,717
Путин В.В. – 481,781	Скрипкин П. – 296
Пшеничных В.А. – 404,566	Смоляков Φ . – 107
Пэнэжко Γ . – 306	Собровин В. – 435
P	Солдаткина Е.Д. – 687
Ракитянский Н.П. – 802,	Солдатов П.Т. -384
805,808	Соловьев Б. Γ . -241
Растворцев И.В – 355	Соколов В.Д. – 255
Ревин А.П. – 318,326	Сокорев М.П. – 609
Ротмистров Π .А. – 251-254,	Степанов К. – 415
302,307,308,309,336,444	Стеценко А.С. – 256,432
Рохлина М. – 310,311,334	Стеценко П. – 133
Рубан П.К – 312	Стрельников В. – 596
Рубинский С. – 104	Стрельников $И.М 348$,
Руденко Е. – 699,764,913	395,417
Рыбин М.Н. – 366	Стрельников M. – 223,225,
Рыбина 3. – 402	416,477
Рыжков Н.И. – 473,505,781,	Стрельников Н. – 914
782,812,926	Стригунов Я.И. – 169,725
C	Сумменкова Е. – 799
Сабельников M. – 151,174,	Съедин М.С. – 7 38
175,188,224, 313-323,404-	${f T}$
411,487,583-585,814	Татаринов Л.М. -257 ,
Савельев В 586,729	Татаркин М.И. – 485
Саенко С.А. –144	Татаркина Е. – 108,190,197,
Самойлов Н.И. – 498	227, 328,329
Свитченко Р. – 189	Телятников В. -421
Селюков И. – 413	Тимов Н. – 330
Семенов В.П. – 120	Титов А. – 499,530
Семченко И. – 248	Титов Н.Д. – 390
Сидоренко И. – 105,106,	Травина A.C. – 927
167,325-327	

Третьяков Φ . – 419,841-882,	Черкашина И.М. – 582
883	Черкесов В. – 621,706
Тройно Ф.П. – 43	Чернов A. – 176
Тяжлова E. – 563	Чернов В. – 426
\mathbf{y}	Чернов Г.Г. – 406,408,664
Угловский М.И. – 265	Чернов Г.М. – 176
Ураков Г. – 909,915,921	Чернов М.Я. – 762
Ухов Л. – 564	Чернов С. – 134-136,193
Φ	Чернов Ф.Н. – 389
Фатеева 3. – 679,686	Чернова В.П. – 741
Федоров Ф. – 587	Черномырдин В.С. – 6
Фесенко Н. – 13,114,141,	Чернухина З.Н. – 751
191,331-333,420-423,	Чернухины – 354
Филиппов И. – 192,415,424	Черняева А.Ф. – 693
Филлипов С.М. -243	Чибисов Н. – 614
Фильчакова Г.П. – 624	Чистюхина C.P. – 6 43
Фролов П. – 425	Чистяков – 317
\mathbf{X}^{-}	Чужинова Т. – 111,177
Хабаров В. – 620	Чуйкова Л.К. – 588
Хижняк А.А. – 15	Чурсин В.М. – 38,152,427,
Хлыстун В.Н. – 558	588,646, 800,815,884-906,
Ходатаев А. – 603	908,909,928
Холодова Е. – 336,477,929	Чурсин В.П. – 220
Худолеев Б. – 335	Чурсин П.Б. – 584
Ц	Чурсина Г. – 112,194,480
Цабренко Н.И. – 791	Чурсина M. – 137
Цокур B. – 178	Ш
Цуркин Ф. – 109,634	Шандула B. – 338
Цыгулев П. – 110	Шаповалов Н. – 115
Ч	Шатерникова Н.И. – 431,
Чеканов П. – 478	437,918
Чекунов И. – 337	Шахова Т. – 642
Черкашин Н. – 479	Шевердин Н. – 116
Черкашина A.M. – 383,493	Шевцов В.М. – 407
,	·

Шевцов И.М. – 391,409, 411,697 Шевцов Н.В. – 343 Шеховцов А. – 195,519,605 Шеховцов В. – 228,428 Шкодин А.М. – 807 Шкурдаловы – 328 Шляхов Г.В. – 293 Шокуров С.И. – 606 Шпарага И. – 339-341 Шпетный П.И. – 270,290, 327,466 Штевнев А.Д. – 333 Шутенко А. – 683,692 **Щ** Щедрин Я.Р. –342,374,734

Географический указатель названий Прохоровского района

B Александровский – 57,134, 135 Васильевка – 55,80,92,98, Андреевка -71,80,98, 219,260 219,663 Верин – 98 Б Верхняя Гусынка – 98 Беленихино – 39,90,98, Верхняя Ольшанка – 98, 143,144, 178, 208,301,475, 399,525 540,648,672, 679,766 Вершина – 98 Береговое – 62,92,98,101, Веселый – 98,525 Виноградовка – 60,98,151 358, 375,388, 389,400,487, 531,533,538539, 547,752,764 Выползово – 98 Березник – 98 Высокий – 98,525 Бехтеевка – 80,81,148 Высыпное – 98 Боброво – 113,215 Вязовое – 25,65,80,98,438, 503,550,555,674,743, Богдановка – 74,525 Большое – 76,81,652,655, 765,737,921,925 667, 774,799 Борщев – 57 Гагарино – 98

Гаюры – 634	Камышевка – 90,109,634
Глушки – 98	Карташевка – 86,92,228,
Гнездиловка – 95,98	421,428
Гремучий – 98	Клейменовка – 95
Григорьевка – 98	Кленовый – 356
Грушки – 16,17,29,30,57,	Ключи – 90
98,420	Козьминка – 89,95
Грязное – 98	Коломыцево – 82,367,384,
Гусек-Погореловка – 98,	427,809
205, 372 394,634,813	Кондровка – 48,82,387,920
Гуськи – 80	Кострома – 450
Д	Косьминка – 146,446
Дмитриев – 98	Красное – 71,89,421,479
Дмитриевский – 57	Кривошеевка – 45,58,63,80,
Должик –99	104,359, 396,653
Домановка – 89	Кусты – 57
Донец – 669	Л
Донецкая Сеймица – 35	Лески – 95,113
Думное – 80 ,90,99	Липовка – 57
Ж	Лутово – 57
Жилин – 99	Лучки $-41,95,104,107,208,$
Жимолостное – 40,99,100,	262,266, 361,
101	392,403,478,504
Журавка $-45,63,72,80,90,$	M
100,104,116,139,345,376,425	Мало-Яблоново – 95,153,
615,748,806,814	373,397,421,662,698
Журавка 1 – 99,100,111	Малые Маячки – 204,390,
Журавка 2 – 99	493,649
3	Маслов – 57
Зеленый – 10о	Масловка – 51 ,58,80
И	Мочаки – 45
Ивановка – 40	H
К	Новоселовка – 89,173
Казачье – 46,149,662	П
Калинов – 525	Петровка – 55,80

Плота – 88	Раисовка – 50
Плющины – 45,81,620	Ржавец – 64,91,111,177,421,
Погореловка – 80,81	510, 567
Подольхи – 41,77,89,97,104,	Рындинка – 95, 97
156, 164,168, 224,294,348,	\mathbf{C}
349, 417,654,	Сагайдачное – 80,89,90,225,
656,657,662,678, 740	418,659
Подъяруги – 89,355	Северский Донец – 9,12,13,
Правороть $-40,82,92,95,$	14,19
112,382	Сеймица – 70,80
Прелестное – 39,40,42,61,	Сергеевка – 80
81,92,170,171,175,179,189,	Скоровка – 45
219,283,314,404,616,621,651	Сторожевое - 39,59,80,90,
Призначное – 80,90,515,	214,438,440,463,464,470,803
666,675	T
Прохоровка $-3,18,40,53,93,$	Tетеревино $-40,89,95,98,$
93,117-121, 123-133, 136,	150
137,143,152, 156, 158, 159,	X
168,207,210, 212, 213,218,	Холодное – 69,78,104,393,
220,221,261, 262, 289,302,	500, 655, 699,784
353,363, 364, 368,370,381,	Храпаевка – 87,104,105,225,
391,401,402, 424,494,534,	365,366
670,680-692, 697,705,706,	Ч
747,780,810	Черновка – 293
Псел – 13,34	Ш
P	Шахово – 95,342
Радьковка – 44,63,67,68,	Широкий – 54,81,412
75,80, 81,94, 115,147,156,	Щ
158, 176,369, 371,408, 426,	Щелоково – 90,95,98,342
480, 507,658, 660, 661, 664,	Я
671, 693,694, 807,924,928	Яблоново – 90,156,158
Разбойный – 53	Ямки – 192,455

Перечень периодических изданий, материалы из которых вошли в данный указатель

Журналы

В мире книг Ведомости Верховного Совета РСФСР Красный Октябрь Наш современник Новости Эко-РОСС Новый мир Собрание законадательства Российской Федерации

Газеты

Белгородские известия Белгородская правда Ветеран Зебра-Курьер Истоки Коммунист Комсомольская правда Крестьянское дело Ленинская смена Наш Белгород Российская газета Смена-Зебра Советская культура

Содержание

От составителей	
Прохоровский район (краткая историческая справка) .5	
Хронологическая таблица	
Доклад Корочанского уездного предводителя	
дворянства от 4 октября 1895 года	
«О переименовании пос. Александровский в посад».1	1
Общие работы о районе	3
Природа. Природные ресурсы	3
История Прохоровского района	6
История пос. Прохоровка	4
Участники русской революции 1905-1907гг	5
Установление Советской власти в	
Прохоровском районе	6
История создания районной организации	
КПСС и ВЛКСМ	7
Период гражданской войны и иностранной	
военной интервенции(1918-1921гг)	9
Коллективизация (1930-1939гг)	0
Период массовых репрессий (1930-1939гг)	2
Прохоровский район в годы Великой Отеч. войны3	2
Танковое сражение под Прохоровкой	
(12 июля 1943 г)	4
Герои и участники Великой Отеч. войны	6
Память на все времена (памятные места,	
памятники, музеи)	5
Общественно-политическая жизнь района	0
Местные органы управления района	2
Экономика района	4
Промышленное производство в районе	5
Сельское и лесное хозяйство	6
Премии и награждения. Почетные звания	8
Организации района	1

Торговля			•	•	•	•	•	•	.72
На страже по	рядка	•	•	•	•			•	.73
Служба прох	_					ных (сил.		
Воины-интер	национа	алист	Ы		•		•	•	.74
Здравоохране	ение. Ме	дици	ıна	•	•		•	•	.74
Народное обр	разовани	ие в р	айонє	.	•			•	.76
Дошкольные	учрежд	ения.	Детс	кие с	сады		•	•	.76
Начальные и	средние	е шко	ЛЫ	•				•	.77
Прохоровска	я гимна:	ВИЯ	•	•				•	.80
Ветераны пед	цагогиче	ского	о труд	ιa		•	•	•	.81
Внешкольное	е образо	вание	e .	•			•	•	.82
Физическая к	зультура	и сп	орт	•				•	.83
Средства мас	совой и	нфор	мациі	I				•	.84
Социокульт					Слуб	ная	раб	ота	.85
Библиотеки	_								.88
Наши замеча	тельные	земл	яки						.91
Литературная	ангиж и								.93
Авдошенко А	х натолиі	й Нив	колаен	вич	•	•	•	•	.93
Маматов Дмі	итрий А	кимо	вич	•				•	.93
Третьяков Фо	едор Фед	доров	вич	•				•	.95
Чурсин Влад	имир Мі	ихайл	ЮВИЧ	•				•	.97
Подбельцев І	Ігорь В.	падим	ииров	ИЧ	•	•	•	•	.99
Религия и цер	Эковь в 1	район	е						.100
Именной ука	затель								.102
Географичест	кий указ	ателн	ь назв	аний					
Прохоровско	-								.110
Перечень пер	иодичес	ских і	издан	ий, м	иатер	риалн	Ы		
из которых	вошли	в дан	ный у	/каза	тель	•			.113

Прохоровский район: история и современность

Рекомендательный библиографический указатель литературы

Составители: Е.Л Романенко, Л.П.Ловчакова

Компьютерная вёрстка: Е.Л.Романенко, О.Н.Авдеевой

Автор макета обложки: Л.А.Оспищева